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VATERWORTE Juli 2022  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben 

Gewohnheit, Meine innig geliebten Kinder, ist das, was euch abhält davon, euer wahres Wesen aus 

Mir voll und ganz zu erleben. Leben ist in ständiger Veränderung, denn das Leben reagiert auf eure 

Intensionen, die ihr in euch setzt. 

Ich habe euch gesagt, dass ihr nach Meinem Ebenbild erschaffen seid, und Meine Kindschöpfung 

ersann Ich Mir in Meinem Innersten als reine Gedankenidee. All Meine Liebe legte Ich in diesen 

Gedanken, der Tat wurde. So erschuf Ich Meine Kindschöpfung, euch Kinder Meiner Ewigen Liebe. 

So ist es mit euch. Der freie Wille ist euch in eure Gedanken gelegt und da entsteht, was ihr als 

Wirklichkeit erlebt in eurem Leben. Mir waren keine Einflüsse von außen auf dem Weg. Erst nach dem 

Fall wurden diese Kräfte, die sich gegen "Meine Schöpfungsidee voller Liebe" richteten, auf den Plan 

getreten. Mein erstes Schöpfungskind nutzte den freien Willen, sich gegen alles Erhabene und Heilige 

zu richten. 

Seither seid ihr dem Einfluss von außen ausgesetzt, besonders hier auf Erden, diesem 

Erlösungsplaneten, auf dem alles wieder werden kann, wie es war im Anfang. Damit ihr wisst, wie es 

hier auf Erden geht, habe Ich Mein Leben unter das eure gestellt und habe als Mensch inkarniert, so 

wie ihr. Ich habe alles überwunden, was von außen auf Mich gesetzt war durch den Eigenwillen Meines 

Schöpfungskindes, das sich an Meine Stelle setzen wollte. 

So habt ihr ein Beispiel, wie auch euch es möglich ist, hier auf Erden den Einflüsterungen des Eigenen, 

des Eigenwillens, zu widerstehen. Hier auf Erden ist alles verdreht, aus Wahrheit wurde Lüge und Lüge 

wird als Wahrheit angesehen. 

Zu widerstehen ist euch angelernt worden, wo Widerstand euch eurer wahren Kräfte beraubt. Und wo 

zu widerstehen euch erlöst und befreit, das habe Ich euch vorgelebt. So wisset, es ist euch allezeit die 

Freiheit des Willens gegeben und die Kraft und Vollmacht des Heiligen Geistes, damit ihr alles 

Gewohnte und Verdrehte, in euch in die Ordnung aus Mir führen könnt. 
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Da gehen Meine Kinder voran, damit Meine Wege, die Ich auf Erden gegangen bin, und Meine Spuren, 

die Ich hinterlassen habe, gesehen werden und für alle Menschen sichtbar werden und ihre 

Gewohnheiten erkennen lässt. 

Mein Weg ist ein schmaler Weg und ein Weg, der nur in euren Seelen-Geistherzen angelegt ist. Und 

mit diesem Herzen aus Mir, da könnt ihr Meine Wege und die Wege des Gefallenen unterscheiden. So 

ihr um Hilfe und Unterstützung ruft, werdet ihr die Hilfen bekommen und die Freiheit erleben. Und die 

Wahrheit wird euch leiten, eure innere Wahrheit, die Wahrheit eures Herzens in Mir. 

So seid voller Zuversicht, dass Ich euch führe und leite, dass Ich euch unterstütze und euer Ringen um 

Einheit in Mir unterstütze, so ihr Satan (den Eigenwillen) in euch erkennt, der nur das Alte und 

Gewohnte, das Falsche als seine Wahrheit kennt. Seine Gedankenmacht in euch will euch festhalten 

und wird zugleich entthront, so ihr Meine Hilfen erfleht. Dann sind die Throne der Mächtigen gefallen 

in Meinen Kindern und Ich kann eure Herzenstempel bewohnen als der Friedenskönig in euch. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der eure Schattengeister in euch sichtbar macht. Amen. Amen. Amen. 

1.7.2022 

 

Pflegt die Herzensverbindung mit Mir und erfahret die Wunder des Gebets 

Ich möchte ganz tief verankert sein mit euch, sodass allezeit Ich euer Ansprechpartner bin. Im 

Augenblick sollt ihr erkennen, wo ihr euch gerade einlasst und wo ihr euren Anker auswerfen wollt. 

Nicht mit weltlichen Themen sollt ihr euch beschäftigen, sondern alles pflegen, was euch Frieden 

schenkt. Das hat jeder selber in der Hand. 

Seid aufmerksam und findet sofort den Einstieg, wo ihr von Meinem Weg abgebracht werden sollt. 

Lasset alles fließen und erfahret das Wunder des Gebets. Es ist den Menschen gegeben, damit sie 

wieder zurückkehren zum Ursprung und alles in sich erkennen, wo sie das Göttliche verworfen haben. 

Die Geschehnisse auf dieser Erde drehen sich im Kreis und die Menschen toben sich aus, jeder auf 

seine Weise. Doch was Meine Lichtkinder auf Erden eingeleitet haben, ist so groß und mächtig, dass 

nun alles auffliegt. 

Die Motive der Menschen zeigen sich und sind für jeden sichtbar. So werden alle betroffen sein und 

so wandelt sich alles, wie es sich die Menschen noch nicht vorstellen können. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der die Herzensverbindung zu euch und mit euch sucht. Amen. 

Amen. Amen. 2.7.2022 

 

Ich bin ein lebendiger Gott in euch 

Mein Herz, es schlägt in eurem Herzen, Meine innig geliebten Kinder. Seid euch dessen bewusst, 

welche Gnade es ist, ein schlagendes Herz zu haben, das aus Mir schlägt. Es lässt euch leben und 

versorgt euch und euren Körper mit allem, was ihr braucht, um lebendiges Leben aus Mir zu erfahren. 
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Doch wo steht ihr Menschenkinder in der Anerkennung dessen, was euch dabei geschenkt ist? Lobet 

und danket, dass Meine Wunder in euch, in euren Körpern, in eurem Dasein auf Erden sich zeigen und 

ihr merkt es nicht einmal. 

Wendet euch, so rufen Ich euch auf, all dem zu, was Ich euch geschenkt habe und euch erleben lassen 

will, was Meine Liebe hier auf Erden in euch Menschenkindern vermag. Seid voller Dankbarkeit all dem 

gegenüber und euer Körper wird es euch danken. Seid voller Freude daran, dass ihr als Menschen auf 

Erden Meinen Geist in euch erfahren könnt und aus ihm leben und lieben könnt. 

Ich bin ein lebendiger Gott in euch! Wo sonst sollte euer Leben herkommen, wenn nicht aus Mir. Und 

wer dies anerkennt, der kann Mich in den kleinen Dingen des Alltags erkennen, und wer Mir dabei die 

Ehre gibt, der darf die Freude aus Mir erleben. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, dass ihr Meine Kinder seid und Ich euer VATER, der ganz 

lebendig in euch wirkt und euch beschenkt, in jedem Augenblick eures Lebens. Amen. 

Dies sagt euch in voller und heiliger Liebe euer VATER, der auf eure Gegenliebe wartet, damit sich das 

große Licht in euch entzünden kann. Amen. Amen. Amen. 5.7.2022  

 

Die Welt braucht euer Gebet aus reinem Herzen 

Betet, betet Meine geliebten Kinder, die Welt braucht euer Gebet. Alles ist ausgeartet und die wahre 

Art der Menschen ist verloren gegangen. Alle messen sich an weltlichen Dingen und das Göttliche ist 

ganz zugedeckt. 

Es wird geradezu den Menschen verboten auf ihr Herz zu hören, weil das Äußere so wichtig dargestellt 

wird. Jeder spürt in seinem Umfeld die Auswüchse und erkennt wie die Menschen manipuliert sind, 

wenn sie ihre Augen aufmachen. Doch jeder versucht sich noch zu retten, flüchtet in seine eigenen 

Vorstellungen und baut eine Mauer auf. 

Menschen wissen nicht mehr wie Gebet funktioniert mit ihrem Schöpfer. Sie sind überall orientiert 

und holen sich aus der geistigen Welt, was sie wollen. Alle Wasserhähne sind aufgedreht und jeder 

kann sich holen, was er will. Es kommt immer auf das Motiv an, auf die innere Gesinnung. 

Meine Kinder können die Spitze des Chaos abwenden durch ihr Gebet aus reinem Herzen, denn die 

Reinheit im Menschen ist verlorengegangen. Menschen suchen überall, um ihr Eigenes bestärken zu 

lassen. Betet, Meine Kinder, damit die Selbsterkenntnis die Menschen erreicht und die Wende Heilung 

bringt. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der auf euch baut. Amen. Amen. Amen. 6.7.2022 

 

Werdet wie die Kinder – werdet wieder Kinder 

Meine Schöpfungen sind wunderbar und vollkommen, und ihr Menschenkinder seid die Krone der 

Schöpfung. Ihr seid wunderbare Wesen, so ist es in den Tiefen eurer Seelen eingebrannt. Allezeit seid 

ihr ein wunderbarer Ausdruck Meines Wesens, auch wenn die Welt euch anderes weismachen will. 
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Dieser tiefe innere Kern ist in euch für alle Zeiten eingegraben in euren Seelen-Geistherzen und nichts 

und niemand kann euch diese Krone, diese Würde rauben. Nur euer freier Wille ist es, der euch 

anderes anzunehmen erlaubt. Was ihr annehmt, das seid ihr! 

Schauet deshalb in euch, schauet, was ihr angenommen habt an Überzeugungen von euch selbst und 

der Welt und den Menschen, die mit euch diese Erde bewohnen. Schaut in euch, was ihr denkt und 

glaubt von dem, was im Unsichtbaren vor sich geht. Schauet genau hin und erkennet, wo ihr steht! 

Ihr habt allezeit die freie Wahl, euch Mir zuzuwenden, der Ich in euch Meinen Thron habe und der in 

euch, nur mit euch alles wenden kann, was der Wendung bedarf, der Wendung hin zum 

Vollkommenen, das ihr aus Mir seid. 

Ich liebe Meine Kinder über alles und alle Kinder, die Mich über alles lieben, dürfen diese Liebe 

erkennen in sich, dürfen wieder angeschlossen sein an diese tiefe innere Liebe, an dieses Staunen mit 

göttlichen Kinderaugen. „Wenn ihr nicht werdet wie die Kinder, werdet ihr das Himmelreich nicht 

finden!“, so habe Ich es euch hinterlassen. Also werdet wie die Kinder, werdet wieder Kinder und 

schaut mit staunenden Kinderaugen in die Welt, in eure innere Welt, die ihr euch erträumt, nicht weil 

es eurer Phantasie entspringt, sondern weil eure Phantasie noch angeschlossen ist an Mein 

VATERHERZ, das euch alles schenkt, was ihr euch je ersehnen könntet. 

Vor ihr es euch ersehnt, kenne Ich es. Und vor ihr es euch ersehnt, habe Ich es euch erfüllt, was mit 

staunenden Kinderaugen in euch gesehen werden will. Kinderaugen werten nicht, Kinderherzen 

urteilen nicht, Kinderherzen lieben, weil sie ihrer Natur noch nahe sind. Deshalb werdet wie die Kinder, 

werdet wieder Kinder und ihr werdet das Paradies auf Erden erleben. Eurer Phantasie sind keine 

Grenzen gesetzt, und was aus Mir in euch entspringt, das verwirklicht sich, weil ihr allen und allem 

dient. 

Ihr werdet völlig neue Technologien in euch erschauen, neu für euch, doch in euren Überlieferungen 

euch längst bekannt, denn alles, was Ich euch geschenkt habe, ist auf Erden bereits manifest 

geworden. Schauet auf eure Weltwunder und ihr werdet erkennen, dass nicht eure menschlich 

ersonnenen Technologien aus diesen Bauwerken euch entgegenkommen, sondern die Fähigkeiten 

euch vor Augen geführt werden, die Ich euch geschenkt habe und die in euch vorhanden sind. 

Seht die Welt, die sich um sich selbst dreht und seht mit Meinen Augen der Liebe auf alles, und es wird 

euch bewusstwerden, was Ich euch geschenkt habe. Denn wo eure Menschengedanken an ihre 

Grenzen stoßen und euch die Angst vor Augen geführt wird, was sie bewirkt, da kann Meine Liebe euch 

offenbaren, was ihr euch in den kühnsten Träumen vorstellen könnt. 

Alles, was allen und allem dient, hat Meinen Segen. Und da lasst euch beschenken, ihr 

Menschenkinder, beschenken mit dem Paradies auf Erden, das aus euren Herzen wiedererscheint. 

Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch über alle Klippen der Angst hinwegträgt in euren Herzensträumen. 

Amen. Amen. Amen. 6.7.2022 (Matth. 18:13, Johannes 1:12) 
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Wir Elohim führen euch an eure Gaben 

Wir Fürsten am Thron, wir Aspekte jener Urkraft, wir Ausdruck göttlichen Seins und Strahle UR’s, wir 

dürfen euch begleiten, wenn ihr es uns erlaubt. Wir kennen eure kühnsten Träume, eure Gaben, die in 

euch schlummern, und wir führen euch, wenn ihr es uns erlaubt, wieder dorthin. 

Wir verbinden eure Gaben mit eurem Geist, der sie in euch lebendig werden lässt. Doch rufen, das 

müsst ihr uns, nur dann können wir euch führen und euch verbinden, euch alles nehmen, was der 

Entfaltung eurer Gaben noch im Wege steht. Wir wirken inniglich mit euch zusammen, so ihr es wollt. 

Und wir sagen euch, die Zeit ist reif, reif, das göttliche Bewusstsein in euch Menschen auferstehen zu 

lassen, es unter dem Scheffel hervorzuholen, damit es strahle und leuchte aus eurem Herzen in Gott. 

Ihr lebt in der reinsten Gnadenzeit auf Erden, auch wenn es äußerlich euch als alles andere vorkommt. 

Doch wo die Welt ihr schändliches Gesicht offenbart, da wächst längst das Neue und Wahre in den 

Menschenherzen, die sich dies auf ihre Fahnen, auf ihr Seelenfahnen geschrieben haben. Und wir 

sagen euch, es ist weit mehr, als euch bisher bewusst ist. 

Noch braucht es euren tief verwurzelten Glauben und das felsenfeste Vertrauen, dass aus dem Alten 

das Neue entsteht, und dass das Alte sichtbar werden muss und untergehen, damit das Neue 

auftauchen kann. Wie Phönix aus der Asche, wird das Neue sich in euren Herzen offenbaren und ihr 

werdet loben und danken und eure Freude wird kein Ende nehmen. 

Dies sagen euch eure Diener, die Elohim, in tiefer Liebe. Amen. Amen. Amen. 6.7.2022 (Matt. 5:15, 

Luk. 8:16, 11:33, 13:21,Markus 4:21) 

 

Sucht Mich und Ich lasse mich finden 

Wie schnell euch die Verbindung zu Mir in euch abhandenkommt, das könnt ihr feststellen im Alltag. 

Stets bin Ich da und möchte euch führen und leiten, doch wo nehmt ihr Mich wahr? Fragt euch, Meine 

innig geliebten Kinder, ob ihr gerade mit Mir verbunden seid, und schon könnt ihr die Verbindung 

wieder aufbauen und euch sicher sein, dass Ich bei euch und in euch bin, und euch führe und leite. 

Diese Zeit ist so kostbar und jeder Augenblick hat sein Geheimnis für euch bereit, es euch zu 

offenbaren. Da dürft ihr aufmerksam werden und euch allezeit beschenken lassen. Das Eigene in euch, 

es ist auch vorhanden und es liegt an euch, ob es euch in seinen Dienst nehmen kann oder ihr es in Mir 

in ein Neues führt. Alles ist euch möglich, so ihr immer wieder zu Mir kommt und immer wieder euch 

aufs Neue mit Mir verbindet. 

Ich bin ein liebender VATER und beschenke euch in jedem Augenblick. Und wenn Meine Kinder dies in 

sich erkennen und damit umgehen lernen, dann wendet sich alles sehr schnell, was euch in Besitz 

nehmen will. Da seid ihr gefordert, aufmerksam zu sein und jeden Augenblick als Geschenk Meiner 

Liebe anzunehmen. 

So wisset, alles ist in den kleinen Augenblicken des Lebens euch zu eurer Freude und dem wahren 

Herzensfrieden geschenkt, wenn ihr es annehmt. Und darauf hoffe Ich und unterstütze Ich euch 

allezeit, so ihr immer wieder auf Neue nach Mir in euch sucht. Amen. 
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Dies sagt euch euer VATER, der sich finden lässt von euch in jeder Situation. Amen. Amen. Amen. 

8.7.2022 

 

Mein Wirken in Meinen Kindern 

Ich führe Meine Kinder immer, wenn sie Mir vertrauen, dass in allen Situationen, geschehen will, was 

Ich durch sie geschehen lassen will. Und je weniger Meine Kinder an Mir zweifeln, dass es so ist, umso 

ungehinderter kann Ich durch sie in den Menschenherzen wirken. 

Wisset, wo ihr nichts aus euch heraus wollt, da kann Ich wirken und Mein Sein in euch kann die 

Menschen betauen, wo ihr es nicht wahrnehmen könnt. Da geschieht in der Stille das Wesentliche, 

und es kann nur deshalb geschehen, weil es sich eurem bewussten Wollen entzieht. 

So wisset, alles ist gut. Und je mehr ihr dies annehmen könnt, umso einfacher könnt ihr euer Leben 

gestalten nach eurem Herzen. Euer Verstand, er hat keine Ahnung von den Dingen, die in der Stille 

geschehen, und das ist gut so. So wirke Ich, wo Meine Kinder Mich durch ihr eigenes Wollen und 

Bemühen nur behindern würden. 

Seid euch dessen allezeit sicher und lobet und danket. Lobet und danket, das sei euer Bemühen in 

euch, denn dann kann Ich in euch alles wiederherstellen, was in Meiner Liebe gewandelt wird in euch. 

Ich wirke in euch, weil ihr es Mir erlaubt habt, zu wirken in euch. Und all das geschieht. Es geschieht 

einfach so, und kann nur deshalb einfach geschehen, weil Ihr allezeit sicher seid, dass Ich bei denen, 

die Mich lieben, alles zum Besten führe, auch dann, wenn es sich für euch anders anfühlt. 

So freuet euch aus dem Herzen heraus, dies ist die wahre Freude, denn euer Herz, Ich in eurem Herzen, 

Ich bewerte und beurteile nichts und niemanden. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der lebendige Gott in Seinen Kindern auf Erden, der nur den einen Wunsch 

hat: Dass ihr EINS seid in Mir. Amen. Amen. Amen. 10.7.2022 

 

In geöffneten Herzen kann Ich Einkehr halten 

Jeder Tag, Meine innig geliebten Kinder, er sorgt für sich. Jeder Tag hat alles bereit für euch, was euch 

in Meiner Liebe auf Erden leben lässt. Jeder Tag ist erfüllt mit allem, was Ich euch geschenkt habe und 

das darauf wartet, von euch angenommen zu werden. Jeder Tag ist geheiligt, weil ihr Mich als den 

Mittelpunkt in eurem Leben alles heiligen lasst. Ja, weil ihr wisst, dass es von Mir geheiligt ist, was euch 

begegnet und was Ich euch ins Herz lege. 

Seid euch allezeit sicher, dass Ich bei denen, die Mich lieben aus ganzem Herzen und mit ihrem ganzen 

Gemüt, alles zum Besten führe. Und seid euch sicher, dass euch alles auf dem Weg steht, was ihr in 

Meiner Liebe betrachtet, damit segnet. 

Meine Kinder sind die Transformatoren auf Erden, die alles in sich in die Reinheit aus Mir führen, die 

euch Maria schenkt, weil Ich ihr alle Gnaden anvertraut habe, sie euch zu überbringen. Ihr wisst, dass 

Gabriel der Maria die Botschaft brachte, Mich in sich zu gebären. Und ihr wisst, dass Gabriel und Maria 
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in ihrer Einheit euch die Botschaft bringen, zusammen mit dem Sohn, dem Kind auf ihrem Arm, dass 

ihr diesen Platz auf ihrem Arm einnehmen könnt, weil ihr ihn euch von Maria schenken lasst. 

Ihr werdet damit zum Sohn in der Einheit eurer Seele, männlich und weiblich, vereint mit eurem Dual, 

das seit UR-Ewigkeit euch zur Seite steht, egal, ob ihr es kennt oder nicht. Im Geistigen ist diese Einheit 

vorhanden und seid ihr euch dessen bewusst, dann wirkt ihr aus der Vollkraft des Heiligen Geistes. 

Dann seid ihr neugeboren aus dem Wasser, dem lebendigen Wort aus Meinem VATERHERZEN und 

dem Heiligen Geist aus Maria und Gabriel. 

Seid euch allezeit sicher, dass ihr geführt seid und ihr als Meine Hände und Beine, als Mein Herz auf 

Erden in Meinem Dienste steht, der den Menschen bringt, wonach sie sich sehnen: Mein Friedensreich, 

Meinen Frieden in euch, der alle Menschen erfasst, so wie ihr euch erfassen lasst davon. 

So habe Ich wenige Kinder auf Erden, die sich dieser Gnade bewusst sind. Doch ihr seid das Salz der 

Erde und der Sauerteig, aus dem die neue Menschheit erwacht, weil ihr verströmt, was in euch 

gewachsen ist. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, alle, denn in Meinem Herzen seid ihr alle geborgen und 

Meine Liebe steht euch zur Verfügung in eurem Herzen, in dem Ich Mein Zuhause habe. Gebt auch ihr 

Mir ein Zuhause in eurem Herzen, dann wirke Ich in der Bewusstheit in euch und ihr in der Bewusstheit 

in Mir, und die Einheit von Vater und Kind, von Schöpfer und Geschöpf ist geschehen. 

Dann ist alles geworden, wie es war im Anfang, und das neue Friedensreich hat auf Erden seine 

Lichtpunkte, die alles Alte aus den Angeln heben und alle Eigensucht in den Menschenherzen aufhebt. 

Dann seid ihr alle wieder EINS geworden, wie es war im Anfang, EINS in Mir. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der sein Herz geöffnet hat für alle Kinderherzen, und der Einkehr hält in 

allen Herzen, die Mir geöffnet haben. Amen. Amen. Amen. 11.7.2022 

 

Sich selbst erkennen und den göttlichen Weg gehen 

Alles ist im Wandel, vor allem in den Herzen Meiner Kinder. Es ist eine Gnade für euch, auf Erden alle 

Erkenntnisse zu erlangen, d.h. sich selber zu erkennen und dann ganz bewusst den göttlichen Weg zu 

gehen. 

Eure Lebensschule hat euch aufgerüttelt, damit ihr euer Herz wieder frei gemacht habt für Mich, den 

lebendigen Gott. Ihr wart noch festgefahren, da, wo ihr euch hineingeboren habt. Und doch war alles 

so geführt, dass die Herzen bewegt wurden in Richtung Heilung. 

Es geht jetzt um Körper, Seele und Geist, und alles vereint auf die Erde zu bringen, damit Meine 

Lebendigkeit wieder auflebt. In früheren Leben musste der Körper oftmals in einem Zustand 

zurückgelassen werden, der total verängstigt war, und ungeachtet aller Beschwerden einfach benutzt 

wurde. 

Dadurch, dass ihr all das gefestigte und seelische Dasein in eurem Körper integriert, gibt es Heilung auf 

der Erde. Das ist das große Geschenk auf der Erde, wodurch ihr dann alles bereinigt habt und in euren 

Ahnenlinien und in der Nachkommenschaft die Freude kein Ende mehr nehmen wird, weil Ich in euch 

auferstanden bin. 
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Deshalb seid mutig und bittet um einen klaren Geist, um allerhöchsten Schutz und Führung. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch vorausgehen lässt auf Erden. Amen. Amen. Amen. 

13.7.2022 

 

Raphael/Agralea - Göttliche Liebe 

Wer alles, ja alles, in der göttlichen Liebe betrachtet, der hat das wahre Leben, wer ausklammert, der 

kennt die Liebe noch nicht und darf sie sich noch schenken lassen. Alles zu lieben, mit Liebe zu 

betrachten, ja in Liebe anzusehen, einer Liebe, die in euch ist, die euch ausmacht, die ihr seid, das ist 

wahre Liebe. Und diese Liebe kann nichts ausklammern, sie kennt keine Widerstände, sie liebt. Damit 

nimmt sie allem die Macht, jene Macht, die nicht der Liebe entstammt. 

So wisset, welche wahre Macht der Liebe in euch angelegt ist, damit sie zur Geltung komme, aus euch 

hinaus in die Welt, aus euch hinaus in euren Körper, hinaus in jedes Teilchen, das ihr erblicken könnt. 

Ihr seid der Mittelpunkt allen Seins, das ihr wahrnehmen könnt, ihr als Kinder des Ewigen und 

lebendigen Gottes, ewig lebend, Geist der Liebe. Amen. 

Wer dieser Liebe in sich den Raum gibt, den sie ausmacht, der verändert die Welt, von innen nach 

außen. Wer dieser Liebe den Raum gibt, der erkennt sich als diese Liebe, und diese Liebe, sie schenkt 

euch eine Freude, die wahres Dasein auf Erden lebenswert macht. Ich bin allezeit bei euch und schenke 

euch alles, was Liebe vermag. Alles, was der VATER auf Erden hinterlassen hat an dieser Liebe, ist 

vorhanden auf Erden, ist energetisch vorhanden auf Erden, und wer sich öffnet dafür, der kann sie 

wahrnehmen, dem wird sie zur Wahrheit, zur inneren Wahrheit, die ewig bleibt, weil er sich erinnert 

hat daran, was immer schon in ihm war und immer sein wird: Ewige Liebe. 

Ich Fürst Raphael/Agralea schenke euch in jedem Augenblick, den ihr mich ruft, alle Liebe zu erkennen 

und zu spüren, sie zu fühlen bis in das Innerste eures Materiekörpers hinein. Ganz innen drin, wo nichts 

mehr zu sein scheint in den innersten Regionen eures Materiekörpers, da ist der Geist der Liebe die 

vorherrschende Kraft, die euer wahres Sein ausmacht. Deshalb geht nach innen, gehet so weit nach 

innen, bis euch die Liebe erfassen kann, weil all euer eigenes Wollen verloschen ist. Und ihr spürt euch 

als das, was ihr seid, ewige Liebe aus dem VATERHERZEN, aus dem UR-Herzen, in dem ihr geborgen 

seid und das in euch schlägt und euch ausmacht. Wo Gott sich spiegeln kann, sich erkennt in euch. 

Lasst euch erfassen, indem ihr euch hingebt, bedingungslos in euer Innerstes hinein, und ihr werdet 

die Wahrheit aller Worte erkennen, die euch erreicht haben in eurem Leben, in eurer Lebensschule 

und dem Gehen mit dem Erstgeborenen. Alles ist so einfach, wenn euer Herz, das Herz des VATERS in 

euch lieben darf, wenn ihr es lieben lasst und den Mächtigen auf eurem Thron, euren Verstand, in 

eben dieser Liebe entlastet. Hat er, euer Verstand einmal gelernt, was Liebe bedeutet, was Liebe 

vermag, dann hat er seine Bestimmung aus dem Gottesherzen erfasst und alle neuen Wege auf Erden 

stehen euch offen. 

So danke ich, Gottes höchster Liebesbote, euch allen, die ihr mir die Strahle aus dem UR-Herzen erlaubt 

in euch sichtbar und spürbar zu machen. Amen. Raphael/Agralea, göttlicher Liebesbote. Amen. Amen. 

Amen. 13.7.2022 
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Gabriel/Pura - Das wahre Gold eures Wesens 

Wir sind alle, wir Leuchter Gottes, Leuchter UR’s, allezeit und immer für euch dienend vorhanden in 

euch, und wenn ihr euch uns zuwendet, ohne die vorgegebenen Muster in eurem Denken, euch 

einlasst auf uns, dann können wir uns euch zeigen und euch führen und leiten. Dann verliert alle 

Kontrolle und alles Wissen um die Dinge seine Bedeutung und euer wahres Wesen, das eins ist mit 

dem Göttlichen, wird euch bewusst und ist für euch spürbar zu erfassen. 

Alles was ihr braucht, ist eure Bereitschaft, euch einzulassen und loszulassen. In eurer Welt, da ist euch 

Festhalten zur Gewohnheit und zur Last geworden, damit ist der Fluss des Lebens unterbrochen, weil 

nichts mehr frei fließen kann, alles wollt ihr verrechnen und ausgleichen und gegenrechnen. Doch wo 

der Heilige Geist fließt, da gibt es kein Aufrechnen, kein Gegenrechnen, kein Wollen, da fließt die reine 

Liebe aus eurem Wesen, das ihr seid und immer schon wart. 

So viele, unendlich viele Einverleibungen hat euer wahres Wesen aus UR sich gewählt und dabei 

unendlich viele Erfahrungen gemacht, sodass ihr nichts als unbekannt, was in der Welt geschieht, 

erachten könnt. Alles ist euch bekannt und jede Regung ist euch erfahrbar geworden. Somit habt ihr 

die Macht, jene Macht, die wahre Alchemie, die alles in Gold zu verwandeln mag. 

Das reine Gold eures Wesens, das nicht mit materiellem Gold aufzuwiegen ist, schenken wir, 

Gabriel/Pura-Maria, euch, so ihr euch tragen lasst vom Geist, vom Heiligen Geist, der uns anvertraut 

ist, euch nahezubringen. Neugeboren aus dem Wasser und dem Geist, seid ihr, weil ihr diese Worte, 

das Wasser des Lebens, in euch aufnehmt und in euch wirken lasst. 

Alles hat der VATER euch auf Seinem Weg, Seinem Kindesleben, Seinem Sohnesleben auf Erden euch 

vorgelebt, denn ER ist ein lebendiger GOTT, der Seinen Kindern schenkt, was ER in sich trägt. Liebe und 

Barmherzigkeit ist die Allerlösung in euch, aus allen alten Erfahrungen, die in eurer Seele gespeichert 

sind. 

So wirken wir mit Raphael/Agralea innig zusammen, damit alle Gnaden euch erreichbar werden, die 

der VATER, der Schöpfer allen Seins auf Seinem Jesusweg euch rückerworben hat als Geschöpf auf 

Erden, inkarniert wie ein jedes Menschenkind. Alles, was ER sich erworben hat in jenem Leben, hat ER 

sich errungen, wie auch ihr es euch erringen könnt. ER hat die Spuren gelegt und euch ist es möglich, 

sie zu erspüren in euch und euch zu erinnern eures wahren Wesens, das ihr seid. 

So rufet uns, Gabriel/Pura und Raphael/Agralea, damit der Übergang in die Neue Zeit eures wahren 

Wesens euch zur Freude wird. Amen. Amen. Amen. 13.7.2022 

 

Erlösung kann nur in den Versuchungen stattfinden 

Licht und Dunkel sind immer euch umgebend, damit ihr euch frei entscheiden könnt, wohin ihr euch 

wendet. Die Dunkelheit im Weltensinne, sie will die Menschen in der Umnachtung ihrer Seele halten, 

während Mein Licht die Menschen erhellt in ihrem Dasein aus Mir. 

Ich bin das Licht der Welt, selig, wer sich aus Meinem Lichte nährt. Wisset, die Welt hat ihre Macht 

aufgebaut auf den Kräften, die Meine Lichtkinder ihnen gewähren in ihrer Freiheit des Willens und in 

der Übernahme eines Auftrages, den sie für Mich zu erlösen haben auf Erden. 
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Einlösen dürfen sie, was sie Mir zugesagt haben am Thron, und einlösen dürfen sie ihr Versprechen, 

das Licht auf die Erde zu tragen, hinein in die Welt in den Herzen der Menschen. Alles können sie nur 

vollbringen, weil sie die Welt in sich tragen und in sich die Welt erlösen und erhellen. Das ist ein großer 

Dienst, den Meine treuen Opferseelen vollbringen auf Erden. Doch nicht in einer Opferhaltung können 

sie diesen Dient vollbringen auf Erden, sondern in der Aufopferung alles Weltlichen in ihnen. 

Ich habe Mein Leben auf Erden gelebt als Jesus, damit ihr ein Beispiel habt, was zu vollbringen ihr fähig 

seid als Meine Kinder. Ich habe die Welt überwunden mit all ihren Versuchungen, die sie an Mich 

herantrug, und so könnt ihr die Welt überwinden in den Versuchungen, in denen ihr steht an jedem 

Tag eures Daseins auf Erden. 

Ihr seid allezeit geführt und geleitet, ihr seid allezeit beschützt in Meinen Führungen. Doch sie 

wahrnehmen und annehmen, das ist euch überlassen, weil der Freie Wille die heilige Grenze ist, die 

Ich niemals überschreite. 

So wisset, Meine innig geliebten Kinder, die ihr von der Sehnsucht eurer Herzen auf Erden angetrieben 

seid, die Liebe zu finden, die Liebe wiederzuentdecken, die Liebe zu leben, die ihr seid. Ich habe euch 

den Weg freigemacht und ihr wisst, wohin ihr all die Kräfte lenken könnt, die euch versuchen und die 

der Erlösung und Befreiung harren: Unter Meinem Kreuz hat alles Erlösung und Befreiung gefunden 

und findet alles Erlösung und Befreiung, was ihr Mir dort hinbringt und es dort belasst. 

So wisset, wie weit die Zeit geschritten ist auf Erden und wie weit Mein Liebes- und Erlösungsplan auf 

Erden fortgeschritten ist. In euren Herzen könnt ihr es erkennen. So lasst euch alles schenken, was ihr 

braucht, um in Meinen Spuren zu wandeln, die Ich auf Erden gelegt habe und die euch und allen 

Menschen zum Heile gereichen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, Erlöser aller Umstände, die euch gefangen nehmen wollen. Amen. Amen. 

Amen. 16.7.2022 

 

In dieser Zeit zählen nur noch Wahrheit und Liebe – Segnet alles 

Wo ist das Vertrauen geblieben, Meine innig geliebten Kinder, mit Mir, in euch und um euch eine neue 

Welt zu erschaffen? Suchet in euch nach den Schätzen, die ihr wieder verschlossen habt, weil ihr 

glaubtet, ihrer beraubt zu werden. Doch alles, was ihr jemals mit Mir erworben habt in euch, ist in euch 

und ihr habt Zugriff darauf. 

Die Welt, sie strömt auf euch ein und ihr verliert manchmal die Orientierung. Deshalb segnet alles, was 

euch begegnet im Innen und Außen, damit ihr frei seid. Ich habe euch das Gebet gelehrt, um es 

anzuwenden und zu erleben wie es wirkt. 

Meine Kinder müssen feststehen in dieser Zeit, wo sich auf der Erde alles austobt. Diejenigen jedoch, 

die glauben alles im Griff zu haben, werden ihre Karten verspielen, weil sich überall die Wahrheit zeigt. 

Alle Seelen werden betroffen sein und auf sich selber geworfen, denn diese neue Zeitqualität macht 

auf alles aufmerksam und allein die Wahrheit und die Liebe zählen. Jeder darf in sich finden, was seine 

Wahrheit ist und wohin er sich wendet. 

Taucht ein und tief, um euch kennenzulernen, bis ins tiefste Innere hinein. Das erfordert 

Aufmerksamkeit in jedem Augenblick, um nicht in der Gewohnheit hängenzubleiben. Jeder, der sich 
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erforschen will, versteht sich und sein Leben und ist fest verbunden mit Mir. Diese Heilarbeit bringt 

reiche Früchte hervor und so lobet und danket für alle Führungen. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch im Vertrauen zu Mir alles schenken kann, was ihr braucht, 

um auf dieser Erde festzustehen als Fels in der Brandung. Amen. Amen. Amen. 17.7.2022 

 

Euer Leben in Mir 

Meine innig geliebten Kinder, Mein Reich in euch, es ist ewig. Und niemand kann euch dies jemals 

absprechen, wenn ihr es nicht zulasst. Mein Reich, es ist so sehr in euch verankert, dass ihr immer und 

allezeit darin euch geborgen fühlen könnt, wenn ihr euch dafür entscheidet. Ohne Wenn und Aber, 

das ist der Augenblick, in dem Ich euch ganz innig führen und leiten kann, und nichts Eigenes euch 

mehr davon abhalten kann. 

Verstehet, eure völlige Hingabe an Mich und Meinen Willen in euch ist das Eingangstor für Mein 

Wirken in euch und durch euch. Und weil dies aus eurem freien Willen heraus entsteht, ist Meine 

Freude in euch eine vollkommene. 

Sehet, Meine innig geliebten Kinder, ihr seid ewig aus Mir, ewig aus dem Leben Geborene, die Mich 

hier auf die Erde bringen, indem ihr Mich in euch lebendig werden lasst. Und da sind so viele Facetten 

Meiner Lebendigkeit in euch zu erringen, damit das große Bild erscheint. Der Leib Christi, die lebendige 

Gemeinde der Seelen in Mir, er kann sich in euch formen durch eure Entscheidung für Mich und 

Hingabe an Mich. 

Ich bin dann ein lebendiger Gott, wenn Ich in euch lebendig sein kann, und ewig aus dem Leben 

Geborene seid ihr, so ihr dies in euch anerkennt und euch Meine Freude schenken lasst in jedem 

Augenblick eures Lebens. 

Ich lasse euch voller Vertrauen und aufgepackt mit Meiner Liebe auf diese Erde gehen, und Ich rufe 

euch ab, wenn ihr euren Auftrag erfüllt habt. Dann dürft ihr sehen, wo ihr eure Samen gesät habt und 

wo sie aufgegangen sind in den Herzen der Menschen. 

Wie könntet ihr in der Demut eurer Aufgabe bleiben, wenn Ich euch die Sehe zu Lebzeiten öffnen 

würde? Die Versuchungen auf Erden sind so große, dass wir vereinbart haben, euch davor zu 

bewahren, damit euer ‚Glaube‘ den Menschen den Weg weisen kann. So wie Ich auf Erden alleine 

Meinen Glauben erneuert habe, indem Ich Mich erinnerte, wer Ich bin und was Ich Mir vorgenommen 

habe zu vollbringen in Meinem Leben, so dürft auch ihr euch erinnern, Stück um Stück, je nach dem 

Grad eurer Hingabe an Mich und euren Lebensauftrag, den ihr erfüllt, indem ihr seid, wie ihr seid. 

Alle Impulse fallen euch zu aus eurer Seele, aus eurem Seelen-Geistherzen, das euren Lebensauftrag 

kennt. Und offene Herzen kann Ich beschenken mit Meinem Wort, das euch hervorbringt, was eure 

Seelen sich vorgenommen haben und in sich tragen. 

Meine Freude ist groß über jedes Kind, das Mich in sich trägt und Meine Freude zulassen kann in sich, 

damit die Welt erneuert werden kann in diesem Kind und damit in allen Menschenherzen. Was Ich 

euch gebracht habe in Meinem Erdenleben, das greift eure Seele auf und lebt daraus, so ihr es zulasst. 
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Stück um Stück dürfen eure Einschränkungen, die ihr auf euch genommen habt, in euch fallen und 

euch Mein Reich spürbar werden. Diese inneren Erkenntnisse, sie führen euch in Meine Freude, die ihr 

wohl zulassen müsst, wenn ihr daran teilhaben wollt. Und so liegt es an eurer Entscheidung, der 

Entscheidung eurer Herzen, Mir darin zu folgen, oder den Einschränkungen in euch Kraft zu verleihen, 

weil Altes in euch noch gesehen werden will. Doch es will gesehen werden, um in Meiner Liebe betaut 

und erlöst zu werden von euch, denn Ich bin in euch zu Hause, wo der Himmel auf euch wartet, den 

ihr sehen und spüren könnt, so ihr euch einlasst darauf. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, dass in euch die Neue Zeit längst begonnen hat und die 

Neue Zeit auf Erden alles Alte aus den Angeln hebt, weil ihr Mir treu bleibt in jeder Entscheidung, euch 

für Mich in euch zu entscheiden. Freuet euch, denn da ist Mein Sieg euer Sieg, und was Ich euch 

erworben habe in Meinem Leben, hat in euch seine Nachfolge gefunden. So nehmet hin Meinen Segen, 

der aus euren Herzen euch zuströmt in jedem Augenblick, denn Mein Herz ist euer Herz auf Erden. 

Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott und liebender VATER in euch. Amen. Amen. Amen. 

18.7.2022 

 

Ihr seid unendlich geliebt – liebt auch ihr, so wie Ich 

Meine innig geliebten Kinder! Fühlt und spürt Meine Kinder, wie Ich euch anspreche. Ihr seid Meine 

innig geliebten Kinder. 

Und da ist keines, das Ich nicht damit meine, alle seid ihr Meine innig geliebten Kinder. Könnt ihr dies 

spüren in euch, dass ihr gemeint seid, alle, dass du gemeint bist, wenn du dies hörst, wenn du dies 

liest, dann kannst du erkennen wie es ist, geliebt zu sein. 

Wo steht ihr da mit eurer Meinung über die Menschen, über diejenigen, die euch in Meinem Namen 

an den Stellen in euch herausfordern, wo diese Liebe verloren gegangen ist? Ich bin für das Verlorene 

gekommen, so habe Ich es euch hinterlassen in Meinem Erdenleben. Und wenn ihr Mir nachfolgen 

wollt, dann könnt ihr dies nur, wenn dies ebenso zu eurer Maxime im Leben gehört; für das Verlorene 

da zu sein. 

Seht, Meine innig geliebten Kinder, Meine Liebe ist hier auf Erden diejenige Kraft, die alle eure 

Probleme lösen kann und gelöst hat, wenn ihr sie in euch annehmt und den Menschen damit begegnet. 

Alles beginnt im Kleinen. „Wo zwei oder drein in Meinem Namen versammelt sind, da bin Ich mitten 

unter ihnen.“ Da könnt ihr in Meiner Liebe auf die Menschen und auf die Welt schauen, die Meiner 

Liebe bedarf. Und Meine Liebe kennt keine Grenzen und hat in eurem Geist seinen Anker auf Erden. 

Anker soll euer Geist aus Mir den Menschen sein auf Erden, indem ihr in Meinem Geiste euer Denken 

zu einem Gebet macht, einem Gespräch mit Mir. Dann kann Ich euch erklären, wie Ich die Welt, wie 

Ich die Menschen, wie Ich die Umstände des Lebens sehe, in die ihr gestellt seid, gestellt seid aus Liebe. 

Verstehet, wie soll die Liebe zu den Menschen kommen, wenn sie nicht in eurem Geiste, in euren 

Gedanken, in euren Worten und der Verbundenheit mit Mir und Meinem Gefühl der Liebe entsteht 

und zu ihnen gelangt? 
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Ich habe nur wenige Kinder auf Erden, die dies in sich spüren und die dies leben, die bereit sind, über 

ihre Schatten zu springen und damit die Menschen mitnehmen, über ihre Schatten zu springen. Alles 

ist mit allem verbunden, und was Meine Kinder in Meiner Liebe auf Erden vollbringen, können die 

Menschen vollbringen, die Meine Liebe noch nicht kennen. 

So seid euch eures Wirkens allezeit bewusst: Jeder Gedanke hat Kraft, und jedes Wort erfüllt sich, ein 

jedes Gefühl, in das ihr kommt, sei es, dass ihr es euch durch euer Denken erschafft, oder es euch von 

außen anfliegt, ein jedes Gefühl will in Meine Liebe finden und Mein Wesen widerspiegeln. So seid ihr 

auf Erden tätig, immerwährend tätig, weil alles in euch gewandelt wird, was die Welt in Atem hält. 

In eurem Herzen, da bin Ich, und wenn ihr euch dessen allezeit gewahr seid, dann geschieht Wandlung 

und Mein Reich kann sich ausbreiten in euch und in den Herzen aller Menschen. Versteht, die 

Trennungen auf Erden unter Meinen Kindern, die ihr alle seid, zu erkennen und aufzuheben. Zuerst in 

eurem Denken, dann in eurem Fühlen aus dem Herzen. 

Dafür habe Ich euch die Barmherzigkeit überlassen, sie anzuwenden in eurem Denken und Fühlen, in 

eurem ganzen Gemüt. Maria und Gabriel schenken euch diese Gnade, alles in Meiner Barmherzigkeit 

zu sehen und zu erleben. Und dies fordert den Tod alles Eigenen in euch. Wie habe Ich gerungen, alles 

Eigene zu erkennen und loszulassen und euch Mein Leben hinzugeben. 

„Es ist vollbracht!“, konnte Ich sagen, nachdem es Mir zur Sicherheit geworden ist: „Sie wissen nicht, 

was sie tun!“ So sollt auch ihr die Menschen sehen und ihnen begegnen, wenn die Liebe fehlt. Gerade 

dann könnt ihr lieben, wo es nichts zu lieben gibt und könnt wandeln, weil ihr Meine Liebe verstanden 

habt zu leben. 

So bin Ich ein lebendiger Gott in Meinen Kindern und die Neue Welt des Friedens und der 

Barmherzigkeit kann sich in den Menschenherzen auftun, wo ihr es bisher nicht für möglich gehalten 

habt. 

Lasset euch deshalb nirgends hineinziehen, wo die Menschen ihre Urteile fällen über Gut und Böse. 

Meine Liebe hebt alle Gesetze auf, die ihr Menschen euch ersonnen habt und Meine Liebe füllt den 

Raum eurer Herzen, in dem Ich Meine Wohnstatt habe und ihr Mich finden könnt, alle. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gottesgeist, in euch Menschen wohnend. Amen. Amen. Amen. 

19.7.2022 

(Ez. 34:15, Matth. 18:11, Matth. 18:20, Off. 21:7, 5. Mose 33:3, Joh. 14:12, Joh. 18:36, Joh. 19:30, Luk. 

23:34) 

 

Aus euren Wunden erwachsen die Wunder 

Alle Menschen sind wie Marionetten auf Erden, angebunden an den Geist, den sie wählen. Unfrei und 

sich im Recht wähnend, agieren sie aus, was der Puppenspieler mit ihnen macht. Jeder sieht seine 

Perspektive und da er am Faden seines Puppenspielers hängt, vertritt er seine einzige Wahrheit, eine 

andere kennt er nicht. So läuft das Spiel auf Erden und die Menschen merken es nicht. 

Dies, Meine innig geliebten Kinder, hat euch veranlasst, Mein Licht in dieses Schattenreich zu tragen, 

damit die Menschen frei werden können und sich lösen von ihren Vorstellungen, die sie am Faden 
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hängend und unfrei handeln und leben lässt. Doch Meine Kinder können diese Unfreiheiten nur lösen, 

so sie bereit sind, selbst sich an den Faden zu hängen und die Unfreiheit an sich zu erleben, damit sie 

die Menschen verstehen können. 

Ein jedes Meiner Kinder, Meiner Lichtkinder, der Arier alter Zeiten, des Lichtvolkes, des geistigen Israel, 

hat sich diesem Geschehen ausgesetzt und sich seinen Faden gewählt, den es zu lösen sich 

vorgenommen hat. Macht, die euch verliehen wurde über die Fäden, an denen ihr hängt, ist euer 

Auftrag, sie zu erlösen in euch, damit ihr frei sein könnt und den Menschen zeigen, wie auch sie 

eigenständig und frei der Liebe folgen können, die Ich in ihnen bin. 

So kann Ich ein lebendiger Gott in Meinen Kindern sein, weil sie sich erinnern, ihres Auftrages, den sie 

mit viel Vertrauen angenommen haben. Der Angler, er versucht euch wieder einzufangen, wenn ihr 

nicht achtsam seid und Meine Erlösergnaden von Golgatha vergesst, vergesst, dass Ich euch erlöst und 

befreit habe von aller Schuld, die ihr dabei auf euch geladen habt. 

Deshalb erinnert euch, Meine innig geliebten Kinder, dass Ich euch freigekauft habe von aller 

Knechtschaft, die im Rechthaben und Rechtfertigen euch immer wieder angeboten wird. Erkennet die 

Gnaden, die in euch angelegt sind und ob ihr frei und ehrlich und wahrhaftig euch zeigen könnt, wie 

ihr seid, ohne etwas zu beschönigen oder zu verdrehen, und doch in der Liebe zu sein, der Liebe zu 

allem was ist und allem, was an euch herangetragen wird. 

Nur in Meiner Liebe können alle Konflikte gelöst werden, die auf Erden sich zeigen und Meine Kinder 

haben hier alle Anlagen in sich, die Konflikte zu schüren oder dem Frieden zu dienen. Deshalb seid 

allezeit achtsam und wachsam, wem ihr euer Ohr leiht und wer euch zuflüstern darf, wie ihr euch zu 

verhalten habt. 

Meine Impulse sind rein und voller Liebe und sie erfüllen euer Herz und eure Seele. In Mir und mit Mir, 

da blüht in euch der Friede, der sich über eure Herzen ausbreitet und die Freude euch allezeit leitet, 

Meine Kinder zu sein, die als Friedensbringer auf Erden ihr Werk verrichten. 

Doch vergesst dabei niemals, dass alles in euch sich abspielt, was sich unter euch und unter den 

Menschen zeigt, ja zeigen muss, damit ihr euren Auftrag auf Erden erfüllen könnt, wie euer 

Seelengeistherz ihn sich vorgenommen hat und euch erquickt. Seid deshalb allezeit angebunden an 

die Liebe, die reine und freie Liebe, die keine Rechtfertigung, die keine Anklage, die keine 

Gegeneinander kennt, sondern die verbindet, wo Verbindung heilsam wirkt, die segnet, wo Segen 

fließen will, die Freiheit schenkt und die liebt, selbst dort, wo es unmöglich erscheint. 

Meine Liebe eint die Menschen in der Liebe, die Ich in jedem Menschenherzen bin, Mein Licht erhellt 

wie die Sonne das Gemüt, Meine Liebe schenkt Trost und Zuversicht in allem, was das Leben euch zur 

Wandlung anbietet. 

Ihr seid alle gefordert und sollt hineingezogen werden in den Strudel der Welt, und es ist euer Auftrag, 

dies zu erkennen und euren Erlösungsauftrag in euch zu vollziehen. So verbindet ihr, wo Verbindung 

alle Trennungen aufhebt, so liebt ihr, wo die Liebe verloren gegangen ist und so heilt ihr, wo die 

Seelenwunden der Heilung lechzen, so werden aus Wunden Wunder. 

Dies Meine innig geliebten Kinder ist eure Gabe, die Ich euch anvertraut habe, damit alle Wunden sich 

verschließen, die in euch sich zeigen und in euch zu Wundern führen. Und da hat ein jedes Meiner 

Kinder seine ganz individuellen Anlagen und Wunden, die dadurch geheilt werden und alle 
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Puppenspieler ihrer Macht beraubt werden. Dann kann Meine Friedensreich auf Erden erscheinen, 

weil alle Wunden geheilt sind in Meinen Kindern und damit in den Herzen der Menschen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER von UR, Ur-Ewige Liebe in euch Meinen Kindern. Amen. Amen. Amen. 

20.7.2022 

 

Höret allezeit in euch 

Höret allezeit in euch, Meine innig geliebten Kinder, denn in euch liegt alles verborgen. Es ist der 

Schatz, der verschüttet wurde und die Welt, die laut schreit. So kommt es immer darauf an, wohin ihr 

euch wendet. 

Euer Schatz will wieder freigeschaufelt werden, das Urvertrauen, der Glaube an Mich, den lebendigen 

Gott. Es ist eine Erlebnisreise für jeden einzelnen, der sich auf den Weg macht, denn jeder bringt 

andere Aspekte mit, auf die er sein Leben aufbaute. Ihr habe alles Mir auf den Altar gelegt und seid 

tief eingetaucht in dieser Welt, jeder auf seine Art und Weise. 

Gedanken schwirren hin und her und Unruhe macht sich breit, und keiner weiß mehr, wo er steht. Da 

gilt es ein Fanal des Haltes zu setzen und in sich hineinzuspüren, ruhig zu werden und das Getöse der 

Welt für Momente auszusperren. Wie sollt ihr euch zurechtfinden, wenn ihr nicht Mich an 1. Stelle 

sucht?! 

Sofort sind andere Einflüsterer da und machen es euch nicht leicht. Ich habe euch die 

Unterscheidungsgabe geschenkt, um im Augenblick zu erkennen, was gespielt wird um euch herum. 

Stellt euch allezeit unter den göttlichen Schutz und ihr werdet behütet sein. 

Wann ihr euren Rucksack ablegen wollt auf eurer Entdeckerreise, bleibt euch überlassen, denn jeder 

hat seinen freien Willen. Gehet heraus aus dem Komplizierten, lasset die Einfachheit zu und seid doch 

bereit, immer in euch zu hören und zu spüren. 

Ihr habt euch diesen Platz und diese Zeit ausgesucht, mit allen Beteiligten in eurem Umfeld, in eurer 

Familie, damit es Frieden und Heilung gibt. 

So danket für diese große Aufgabe, die sich jeder von euch selber gestellt hat. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der ganz lebendig in euch werden will, damit das Große in euch 

und in der Welt geschehen kann. Amen. Amen. Amen. 23.7.2022 

 

Euer Ruf aus der Tiefe zu Mir erlöst und befreit 

Ihr geliebten Kinder Meiner Liebe, Ich habe auf Erden nur wenige Kinder, die bereit sind, in die Tiefen 

des Gefallenen einzusteigen und Meine Liebe zu erflehen, damit sie daraus wieder Mein Licht 

erblicken. (Psalm 130:1, u.a.) 

Seht in die Welt, Meine innig geliebten Kinder, und ihr seht, wo überall Erlösungsbedarf besteht, damit 

die Welt neu werde und Mein Licht und Meine Liebe die Menschen lenken und leiten. Alles, was euch 
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da in der Welt innerlich triggert, bedarf der Prüfung, der Prüfung in Meiner Liebe. Und ihr kennt Mich 

und ihr kennt Meine Liebe, mit der Ich euch vorangegangen bin. 

Viele kennen Meine Worte und doch können sie sich selbst nicht in diesen Worten finden und ihre 

Aufgaben erkennen. Was ihr Meine Kinder dabei erlebt, das ist das Potenzial, das in euch gehoben 

werden will, denn genau da seid ihr gefordert, Liebe und Barmherzigkeit walten zu lassen. 

Alles findet immer ‚in euch‘ statt, was ihr so gerne von anderen fordert, alles kann nur ‚in euch‘ 

gewendet werden, weil ihr Mich in euer Herz ganz aufgenommen habt. Deshalb forscht immer in 

eurem Herzen, bevor ihr eure Gedanken in die Welt sendet, alleine durch euer Denken und den damit 

verbundenen Gefühlen, ob auch Ich es bin, der euch dabei führt und leitet, oder ob es das Eigene ist, 

das die Menschen auf Erden im Banne hält. 

Ich bin ein allzeit liebender Gott und VATER aller Kinder, Ich bin ein lebendiger Gott in Meinen Kindern, 

und Meine Liebe waltet seit Urbeginn in euch aus Mir. Meine Liebe nimmt alles auf sich, was euch 

belasten könnte, Meine Liebe wandelt alles, was ihr euch ausdenkt und euch an Gedanken anfliegt, 

die umherschwirren. 

Versteht, Ich kann auf Erden nur in Meinen Kindern umwandelnd und befreiend tätig sein, durch Meine 

Liebe und Mein Licht, das euch alle Gedankengebilde, die euch anfliegen, wandeln lässt. Die Menschen 

kennen Mich oft nur als einen strafenden Gott, der Seine Kinder bestraft, und wie sollen die Menschen 

aus diesem Gefängnis, das ihnen als Mein Gut übergestülpt worden ist aus Menschengedanken, 

finden, wenn nicht Meine Kinder diesen Geist auf sich nehmen und in sich erkennen? 

Wisset, Meine innig geliebten Kinder, der Weltengeist, er tobt sich aus auf Erden, und wer nicht ganz 

fest in Mir verankert ist, der ist leichte Beute, eingefangen zu werden und Meine Liebe mit den 

Menschenmächten ihrer Gedankengebilde zu verwechseln. 

Die Kraft Meiner Kinder, die Mich ganz in sich aufgenommen haben, sie ist eine Unermessliche, und 

alles ist darangesetzt, dass diese Kraft nicht in Meinem Sinne zum Tragen kommt auf Erden, damit das 

Menschengemachte und aus Menschenmacht Aufgebaute erhalten bleiben kann. 

Seid barmherzig mit euch selbst, denn wie ihr mit den Menschen umgeht, geht ihr mit euch selbst um. 

Da habt ihr die Menschen auf dem Weg, damit ihr euch erkennt und dem Weltengeist ein Fanal des 

Haltes bieten könnt. Entdeckt, was in euch sich alles zeigt, damit die Menschen, denen ihr als Seele in 

diesem Leben begegnen wolltet, aus ihren Gefängnissen befreit werden können. 

Doch nur die Gefängnisse, die ihr in euch selbst entdeckt, könnt ihr verlassen, verlassen für euch selbst 

und für sie. All eure Ahnen, sie können nur in euch sich melden, damit sie erlöst und befreit aus allen 

alten Indoktrinierungen, denen sie ausgeliefert waren und die sie verbreitet haben, Meine Liebe 

finden, die in ihnen vorhanden war und durch euch sichtbar werden will. 

Ihr habt eure Seelenverträge geschlossen, damit eine ganze Welt sich darin widerspiegeln kann und in 

der Jetztzeit sichtbar werden will und sich entwirren kann, ja in Meine Liebe finden kann, die 

Entlastung und Befreiung, die Liebe bringt in alles Verborgene, das diese Welt in Atem hält. 

Meine Kinder sind keine Hinterbänkler, die in den hinteren Reihen die anderen machen lassen und nur 

die Reste aufräumen, Meine Kinder sind die Frontleute Meiner Liebe, die alles annehmen und wandeln 

können, wie die Welt es nicht kennt. 



17 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2022 

Ich habe euch Meinen Sohn, Meinen Erstgeborenen gesandt, der euch eingewiesen hat in Meine 

allerbarmende Liebe, und jetzt steht ihr in euren Aufgaben, die ihr auf eigenen Beinen stehend, und 

aus eigenem Antrieb in Meiner Liebe klären wollt. 

So seid euch gewahr, dass die Zeit aller Zeiten euch fordert, euch alles abverlangt, Mich als Fels in euch 

zu bewahren und aus Mir zu leben und zu lieben. Alle Prüfungen kommen auf euch in verstärktem 

Maße zu und ihr wisst, wo ihr die Hilfen finden könnt, denn ihr seid im Leben ausgebildet worden von 

Mir und eure Seelen wissen dies, kennen euren Weg und alle Versuchungen, in denen Erlösung und 

Befreiung geschehen will. 

So seid gesegnet und angerührt von Meinem Zepter der Ewigen Liebe in der vollen Kraft und zum 

vollen Heil eurer Seele und des Heils aller Menschen, die Mich nicht kennen. Amen. 

Euer VATER, Ewig Friedefürst in euch. Amen. Amen. Amen. 24.7.2022 

 

Jeder trägt Verantwortung für sich selbst 

Lasset den Frieden wachsen in eurem Herzen, wie auch immer es im Außen sich zeigt und die Stürme 

toben. Ein Herz, das ganz Mir gehört, weiß wie es mit allem umzugehen hat, jedoch schwankende 

Herzen werden schnell eingenommen und merken es nicht einmal. Da darf sich jedes Meiner Kinder 

prüfen, wohin es sich wendet und was der Schmerz im Herzen sagen will. 

Über den Erstgeborenen habe Ich euch eingewiesen in der Lebensschule, in alle Programme, die laufen 

auf dieser Erde und ihr wisst, wie ihr alles überwinden könnt zu eurem Heil und dem Heil aller 

Menschen. Jetzt steht jeder alleine an seinem Platz und kann das Licht hinausstrahlen zur Freude aller. 

Jeder trifft zu den Menschen, die für ihn wichtig sind, um sich selber kennenzulernen und zu sehen, 

wo er steht im Glauben und Vertrauen an Mich, den lebendigen Gott. Jeder darf lernen, mit dem 

umzugehen, was da an ihn herangetragen wird, denn alles tobt sich aus und besetzt die Menschen. 

Alles ist zugelassen, und jeder kann sich zeigen wie er ist und welche Gesinnung er hat. Das, was für 

ihn dann Wahrheit ist, zeigt sich in dem Moment, wo Ich die Decke wegziehe. 

Alles ist für euch zur Prüfung gegeben, denn da draußen in der Welt gibt es viele Meinungen und 

Überzeugungen. Ich schule euch für eine neue Zeit, wo jeder noch eine Chance erhält, sich zu 

erkennen. Übergebt einfach alles Mir, lasset alles wegfließen, dorthin, wo es hingehört und macht 

euch frei. 

Jedes Kind hat seinen Weg und wenn das Herz weit genug geöffnet ist für alle negativen Aspekte, für 

alles Unliebsame, für die Schattenseiten in jedem selbst, kommt Heilung in Gang. Jeder trägt 

Verantwortung für sich selbst und für das, was er mitgenommen hat und mitgebracht hat in dieses 

Leben. Jeder Einzelne kann in seinen Garten Eden gehen und schauen, was gewachsen ist und das 

Unkraut jäten, damit es nicht das ganze Reich einnimmt. In der Stille schenke Ich alles in die Herzen, 

die gewillt sind. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der seine Kinder festigen will im Glauben und Vertrauen an Mich, 

den lebendigen Gott. Amen. Amen. Amen. 25.7.2022 
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Schwachstellen heilen im vollen JA zum Leben 

Meine Liebe waltet für und für und Meine Kinder sind in dieser Liebe geführt und geleitet. Seid euch 

allezeit bewusst, dass Ich alles an euch herantragen muss, denn ihr habt zu gesagt, zu dienen in dieser 

Zeit der Zeiten, damit Erlösung alles Alten sichtbar werden kann und Erlösung und Befreiung auf ganzer 

Linie stattfinden kann. 

Nur in Meinen Kindern, die ganz JA gesagt haben zu Mir, kann Ich Mich ausdrücken, kann Ich alles 

Weltlich Verdrehte auftauchen lassen, damit sie den Menschen voran die Einflüsterungen der Welt 

und deren Macht erkennen und in Liebe mit Mir und in Mir auflösen. 

Deshalb urteilt nicht, verurteilt nicht, sondern wisset, alles ist gut, auch wenn euch die 

Erkenntnisprozesse in Situationen führen, die euch äußerst unangenehm erscheinen, aber in Meinem 

Plane verzeichnet sind. Wer, wenn nicht ihr, kann durch die dunklen Schichten der weltlichen 

Machtstrukturen gehen und sie erkennen, damit Erlösung geschehen kann? 

So seid euch der Gnade allezeit bewusst, welch großen Auftrag ihr Kinder Meiner Liebe auf Erden 

verrichtet. Den gefallenen Geist, der nicht mehr dienen wollte zu erlösen. Non servo (ich diene nicht), 

das ist seine Devise. Doch was bedeutet dies für euch, Meine Kinder? 

Er kennt eure Schwachstellen und die nutzt er schamlos, d. h. in der vollen Kraft aus. Er ist dann fähig 

euch zu besetzten und euren Geist zu verwirren und ihr merkt es nicht. Doch ihr habt euch, ihr habt 

einander in dieser kleinen Schar, der Mir treuen Kinder auf Erden. Deshalb ist es so wichtig, dass ihr 

euch trefft, damit alles, was in euch wirkt, sich zeigen kann. Dann kann es auf den Plan treten und in 

euch alles betauen, was Meine Liebe dort angelegt hat. 

Jeder Sieg, den die Weltenmacht in euch scheint erringen zu können, den kann Ich in euch euch zeigen 

und euch erkennen lassen, was damit geschehen soll. So seid ihr einander Stütze und Spiegel zugleich, 

damit Meine Kraft, Meine Liebe und Barmherzigkeit immer den Sieg davontragen. 

Erkennet eure Schwachstellen, seid bereit, mit ganzem Herzen und vollem Ernst, euch einzugestehen, 

darum zu bitten, wo eure Schwachstellen sich befinden, damit sie euch bewusstwerden und von 

Meiner Liebe in euch geheilt werden können. Meine Liebe heilt alle Wunden in euch, die auch deshalb 

in euch angelegt sind, damit der Weltengeist euch einnehmen kann, doch nicht um euch zu zerstören, 

Mich in euch zu stören, sondern um erkannt zu werden und in Meiner Liebe und Klarheit erlöst zu 

werden aus seiner Macht, die er über euch ausübt, wenn ihr es ihm erlaubt. 

 

Sünde wider den Heiligen Geist 

Die Sünde gegen den Heiligen Geist, was ist das Meine innig geliebten Kinder. Ihr kennt sie und ihr habt 

sie erkannt, seid alle geschult und hingewiesen worden, sie zu erkennen als Einfallstor für die 

Dunkelseite, die euch prüft und stärkt zugleich, denn sie weiß nicht, dass Meiner Liebe nichts entgeht 

und Ich auf Meine Kinder vertraue, alle Gnaden sich von Mir zu erbitten und zu erflehen, damit 

Erlösung alles Alten, aller Einfallstore geschehen kann. 

Ich habe euch dieses Leben geschenkt und ihr habt dieses Leben von Mir euch erbeten, es zu lieben 

und zu achten, es zu erfüllen mit Meinem Geist, der euch am Leben erhält und euch die Wege gehen 
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lässt, damit ihr zurückfindet in das Paradies. Doch nicht im Himmel geschieht diese Rückkehr, sondern 

auf Erden nur könnt ihr zurückkehren ins Paradies, so wie es war im Anfang des Erdenlebens Meiner 

Kinder. 

Die Erde ist ein Auffangplanet und ein Rückführungsort alles Gefallenen. Und was da in euch wirkt, das 

könnt ihr nur im Leben auf Erden in eurem Erdenkleid erkennen und erlösen. Das Leben als Geschenk 

zu betrachten, als Geschenk Meiner Liebe zu sehen und bis in das tiefste Innere eures Wesens 

anzunehmen als Geschenk, das ist die Erlösung, die Voraussetzung aller Erlösung auf Erden. 

Wer sein Leben nicht achtet, es nicht würdigt als Geschenk, wer sein Leben wegwerfen will und Mich 

kennt, der handelt gegen den Heiligen Geist, der Ich in euch bin. Wer sich als diesen Sünder erkennt, 

der kann wahrlich erlösend wirken auf Erden und erkennen, welche Signale euch euer Körper sendet, 

der besetzt wird von den fremden Kräften, wenn ihr nicht leben wollt. Dann gebt ihr einen Teil Meines 

Tempels in euch frei und die zerstörerischen Kräfte Satans, des Eigenwillens, können euch besetzen 

und ihr fragt euch, warum es euch so schlecht ergeht auf Erden. 

Ich habe euch gesagt, ihr werdet die größeren Wunder wirken als Ich auf Erden. Und wenn ihr wisst, 

dass euer Körper aus Erde gemacht wird, dann wisst ihr, wo ihr die Wunder erleben könnt, an und in 

eurem Körper. Dann könnt ihr wahrlich erkennen, was Selbstheilungskräfte ausmacht, die ihr aus 

Meiner Liebe in euch tragt. Dafür bedarf es der vollen Hingabe an das Leben und des vollen Vertrauens 

in das Leben, das Ich euch geschenkt habe, damit Ich auf Erden Tempel habe, in denen Ich regieren 

kann in der Vollkraft. 

Ich bin der Herr über Leben und Tod und Ich habe euch auserwählt, weil ihr es wolltet, diesen Auftrag 

auf Erden zu erfüllen, den Geist des Eigenen, den Geist der nicht mehr dienen will, in euch zu erkennen 

und ihm die Macht zu entziehen, dem Geist der -nicht will-, der euch einredet und euch täglich 

zuflüstert: Ich will nicht mehr! 

Das ist sein Angelhaken, an den er euch gerne hängen will, damit er die Macht über euch erhält und 

euch zu seinem Spielball machen kann. 

Seid deshalb gewarnt und eingehüllt von Meiner Liebe, die euch allezeit führt und leitet und euch 

Klarheit schenkt, damit Meine Kraft in euch den Sieg davonträgt über allem Destruktiven, das die 

Menschen im Banne hält. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der auf euch zählt in dieser Zeit, in der es auf jeden Einzelnen von euch 

ankommt. Amen. Amen. Amen. 25.7.2022 

 

Die Gnaden in den Versuchungen erflehen 

Und ich eure Mutter Maria, beschütze und behüte euch, wenn Satan in euch die Herrschaft erringen 

will und eure Herzen besetzen. Ich schenke euch alle Gnaden, damit ihr das Geschenk des Lebens ganz 

und gar annehmen könnt, damit alles Eigene, das diese Welt regiert, in euch meinen Kindern fallen 

kann. 

Ich kann der Schlange in euch den Kopf zertreten, doch nur, wenn ihr mir die Macht erteilt und alle 

Gnaden erfleht, die euch frei machen, die euch die Liebe zum Leben und die Liebe zum Dienen, die 
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Liebe am Dienen schenkt, damit eure Freude am Leben alle Einfallstore Satans, des Eigenwillens, in 

euch verschließt. 

Noch regiert der Eigenwille, das Nicht-mehr-dienen-wollen, der Trotz die Menschenherzen und wenn 

ihr glaubt, was ihr in der Schule des Lebens gelernt habt über all die Worte, die Mutter und Sohn euch 

überbracht haben, dann dürft ihr die Wunder erleben in euch. Wenn euer Glaube und euer Vertrauen 

nur so groß sind wie ein Senfkorn, so hat euch der VATER hinterlassen, dann könnt ihr die größeren 

Wunder wirken, wie ER sie auf Erden getan habt. 

Wir, Mutter und Sohn, begleiten und beschützen euch in eurer Reinheit, mit der ihr auf diese Erde 

gegangen seid, damit Erlösung alles Alten geschehen kann und sich die Neue Welt, die Welt des 

Friedens und der Freude in euch zeigen kann. 

Frieden mit dem Leben und Freude am Leben, das erbittet euch und seid euch sicher, fühlt und spürt 

es bis in die tiefste Faser eures Seins, dann kann es nicht anders, als sich verwirklichen. 

Jegliches Negative, das sich durch euch ausdrücken will, muss von euch erkannt werden und wir helfen 

euch dabei, es zu erkennen, damit ihr frei seid, damit der Heilige Geist sich in euch frei ausdrücken 

kann. Erinnert euch, wer ihr seid und was eure wahre Essenz ist, die ihr auf diese Erde, die ihr in diesem 

eurem Körper ausdrücken wollt. Das ist das Ziel eurer Seele und alle destruktiven Gedanken weichen 

von euch, die euch glauben lassen, dass Gewalt und Missbrauch des freien Willens Gott gewollt seien. 

Ihr spürt an euch, wie weit die Kinder Sadhanas sind, wo sie noch kämpfen um ihre Macht, die ihnen 

aus dem Eigenen verliehen wurde, und ihr habt die Macht, diese Eigenmacht in euch zu besiegen durch 

eure Hingabe an das Leben, durch euer JA zur unendlichen und ewigen Liebe, aus der ihr stammt und 

die ihr seid. 

Wir, Mutter und Sohn schenken euch alle Erkenntnisse und dürfen euch alle Gnaden vermitteln, das 

Reine und Wahre, das Göttliche eures Wesens euch bewusst zu machen, die alle Not des Gefallenen 

auf sich nimmt, doch nicht, um darin umzukommen, sondern sie zu wandeln durch eure Bereitschaft 

mit ganzem Herzen und all eurem Gemüt, die aus dem VATER stammt und euch erhellen und erfüllen 

will. 

So freut euch und wendet euch allezeit der Freude zu, der wahren Freude aus der Liebe zum Leben. 

Amen. 

Dies sagen euch, mit allen Gnaden beladen und bangem Herzen, ob ihr sie euch erfleht in den 

Versuchungen und sie annehmt aus vollem Herzen, eure Mutter Maria und der Sohn, in der Einheit 

der Seelendualität, wie ihr sie auf die Erde bringen wollt. Amen. Amen. Amen. 25.7.2022 

 

Erkennet euren Ballast und kehrt in Mein VATERHERZ zurück 

Danket für alles, was ihr in euch finden dürft, wo ihr euch eigene Wege gesucht hat, um Dinge 

durchzusetzen, die aus dem Eigenen entstanden sind. Alles, was ihr auf euch genommen habt und 

übernommen habt, will wieder erkannt werden und eure besetzten Herzen wieder frei machen. 
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Diese Erkenntnis schmerzt, weil sie euch aufzeigt, wohin ihr euch gewandt habt. Der Weg Meiner 

Kinder ist wieder zurück in Mein VATERHERZ, damit die Talente, die Ich euch mitgegeben habe, euer 

ganzes Sein einnehmen. 

Jeder hat seine Situationen, um in sich Ordnung zu schaffen und zu klären, was Wahrheit ist. Ich bin 

ein einfacher Gott und wirke in der Stille, das haben Meine Kinder noch nicht verstanden. Auch das 

Gebet für sich selber ist wichtig, das ihr manchmal vergesst, weil ihr glaubt, andere bräuchten es mehr. 

Wenn ihr jedoch ganz mit Mir verbunden seid und euch alle Gnaden schenken lasst durch alle geistigen 

Helfer, entsteht ein Band der Reinheit, d.h. dass alles, worum ihr Mich bittet, euch Klarheit geben wird. 

Alles, was euch im bisherigen Leben so eingenommen hat, wird euch bewusst und ihr könnt im 

Augenblick Neues erschaffen. 

Wenn es für euch keine Kränkungen mehr gibt, seid ihr frei und ihr könnt allen Menschen frei 

begegnen. 

Deshalb erkennet diesen Ballast, der euch belastet und Wege blockiert. Werdet euch der 

Möglichkeiten bewusst, die Ich euch mitgegeben habe, damit sich die Menschen erneuern, weil ihr 

neu geworden seid. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch immer wieder einen Hauch von Freiheit schenken will. 

Amen. Amen. Amen. 28.7.2022 

 

Lebendiger Gott im Menschen durch das, was in euch geschieht 

Die Wege auf Erden kann Ich nur durch Meine Kinder gehen, die in Meinen Spuren wandeln. So bin Ich 

ein lebendiger Gott und begegne den Menschen durch euch. Seid euch allezeit dessen bewusst, was 

dieses bedeutet und mit welch großem Vertrauen Ich euch diesen Auftrag anvertraut habe. 

Durch alle Schichten des menschlichen Daseins geht Ihr für Mich, will Ich durch euch gehen. Und da 

habt Ihr allezeit Mein Beispiel, das Ich euch hinterlassen habe. Ihr kennt Mich und Ich kenne euch, 

kenne eure Herzen, die es auf Erden schwer haben, sich bemerkbar zu machen und ihre Kraft euch 

leiten zu lassen. 

Doch eure Herzen kennen Mich und da bin Ich tief und fest verankert, nur so habe Ich euch auf die 

Erde gehen lassen, weil Ich weiß, dass es so ist und vertraue, dass ihr euch immer wieder daran 

erinnert, wenn die Welt euch prüft. 

Ich habe Mein Licht in die Dunkelheit gestellt, doch die Menschen haben es nicht erkannt. Ich habe 

Mein Licht in den demütigen Kindern auf Erden, die nichts aus sich machen und allezeit Mich in sich 

suchen. Und wer sucht, der wird finden, so habe Ich euch versprochen. 

So seid euch allezeit sicher, dass ihr Mich in euch findet, wann immer ihr euch Mir zuwendet. Und 

wenn Ich in euch regieren darf, dann wandelt sich die Welt in euch, die immer wieder Mein Licht in 

euch sucht, um euch zu besetzen, doch dadurch Erlösung und Befreiung findet. 

Das ist wahre Erlösungsarbeit, das ist Priesterdienst, den ihr in aller Stille in euch verrichtet, oftmals, 

ohne dass ihr es merkt. Seid ihr euch dessen jedoch bewusst, dann geht alles viel einfacher und 
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schneller, weil ihr erkennt und loslasst im Gebet mit Mir, im ständigen Gespräch mit Mir. So kommet 

immer zu Mir in euch, zu Mir mit all euren Befindlichkeiten, die alle ihren Sinn und ihre Bedeutung 

haben. (3. Mose 5:12) 

Lernen Meine Kinder, dass es auf jeden Einzelnen ankommt und dass es ‚in‘ jedem Einzelnen geschieht, 

was die Welt aus den Angeln hebt, dann habt ihr verstanden, wie Mein Friedensreich auf die Erde 

kommt. Dann hat alles Missionieren, dann hat alles Übergriffige, in dem ihr Mich den Menschen 

überstülpen wollt, ein Ende. 

Ich wohne in den Herzen aller Menschen, und in der Stille werde Ich lebendig durch euer Vertrauen in 

Mich, euer Vertrauen in Mich in euch und in Mich im anderen. So wirke Ich lebendig in euch auf Erden 

und eure Demut, euer demütiger Dienst im Augenblick des Lebens trägt reife Früchte. 

So freuet euch an allem, was Ich durch die Menschen an euch herantrage, und dass ihr wisst damit 

umzugehen. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott in euch und allen Menschen. Amen. Amen. Amen. 28.7.2022 

(Joh. 1:1 ff, Luk. 11:9, Matth. 7:7, Joh. 14:13, 3.Mose 5:12) 

 

Mich in euch leben lassen 

Wenn Meine Kinder in allem, was ihnen begegnet, Meine Liebe und Mein Licht sehen, dann ist großes 

geschehen, denn Mein Licht leuchtet auf Erden. Wisset, das Licht anzünden geschieht über eure 

Bewusstheit und eure Hinwendung, wie ihr das Leben, wie ihr die Dinge, wie ihr die Situationen eueres 

Lebens betrachtet. Und geschieht dies in Meiner Liebe, dann schaut ihr mit Meinen Augen auf die Welt 

und fühlt mit Meinem Herzen. 

So freuet euch allezeit, Meine Freude an Meinen Kindern in euch zu entfachen und das kann nur 

geschehen, in dem ihr an euch selbst, an eurem Leben, an eurem Dasein Meine Freude zulasst. Dann 

seid ihr wahrlich zu Meinen Kindern geworden, habt es in euch erlebt, was es heißt, Meine Kinder zu 

sein. 

Dies alles ist in euch angelegt und Ich erinnere euch immer wieder daran, wie Ich euch sehe, und welch 

großes Potenzial an Göttlichkeit in euch vorhanden ist. Es anzunehmen und zu nutzen, vor allem für 

euch selbst, das ist eure Aufgabe. 

Jeder neue Tag hat alle Geschenke für euch bereit, und so ihr bereit seid, Mich in euch machen und 

Mich in euch sehen zu lassen, Mich in euch fühlen zu lassen, dann ist Mein Friedens- und Mein 

Freudenreich in euch auferstanden. Alle eure Gaben und alle eure Talente kommen darin zum 

Vorschein, auf eine Weise, die euch so lange verschlossen bleibt, wie eure Herzen von eurem Verstand 

dominiert werden und eure Gefühle kontrolliert werden dadurch. 

Alle Gefühle sind Zeichen und Ausdrucksweise Meiner Lebendigkeit und wenn ihr sie nicht bewertet, 

sondern liebend in euch annehmt, dann könnt ihr die Kräfte entdecken, die Ich euch dadurch 

überreicht habe. Alles, was in Liebe und mit Liebe in euch angeschaut und angenommen wird, was in 

Liebe gefühlt wird von euch, das hat dadurch Meinen Segen erhalten, weil Ich doch in euch bin, in 

eurem Herzen Meine Wohnstatt habe. 
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Und ihr wisst, dass Ich nicht werte und nicht urteile, nicht richte, sondern dass alles in euch geschieht, 

wie ihr es bewertet und beurteilt und verurteilt. Deshalb habe Ich euch gesagt: „Urteilt nicht, auf dass 

ihr nicht verurteilt werdet!“ Ihr alleine seid es, die ihr beurteilt und bewertet und euch selbst damit 

bewertet und beurteilt. 

Das ist ein Teil des großen Weltgerichtes, das Meine Kinder an sich bereit sind zu erleben, immer 

wieder bereit sind zu erkennen, wohin sie sich gerichtet haben. Je mehr ihr dies in euch annehmen 

könnt, umso mehr können es die Menschen. Je mehr ihr in euch Meine Liebe spüren könnt und Meine 

Freude zulassen, umso mehr können es die Menschen, denn Ich habe Mein Licht in Meinen Kindern 

auf die Erde gestellt, damit sie ein Lichtfanal bilden in ihrer Einheit in Mir. 

Licht kennt keine Grenzen, Licht leuchtet einfach, und Licht erhellt, wo es bisher dunkel war. So lasset 

Mein Licht leuchten in euch, hinein in euch selbst, in jede Herzensfalte in euch, und ihr werdet die 

Wunder erleben, die dadurch entstehen, dass ihr in euch alles Unterdrückte belichtet und dadurch 

befreit. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der den Sieg der Unterdrückten und ihrer Unterdrücker sich 

ersehnt in euch. Amen. Amen. Amen. 29.7.2022 

(Jes. 60:1, Daniel 2:22, Psalm 36:9, Luk. 6:37, Matth. 7:1, Joh. 12:36) 

 

Euer Glaube an Mich ist euer Geschenk 

Schaut immer in euch, wenn von außen Situationen auf euch zukommen, die ihr noch bewerten wollt. 

Ihr seid Transformatoren auf dieser Erde und dadurch, dass euch all diese Themen am Herzen liegen, 

die euch begegnen, geschieht bereits Neuwerdung. 

Deshalb haltet nichts fest, sondern übergebt alles Mir, sodass ihr allezeit frei seid und auch erleben 

dürft, wie Ich wirken kann in allem. Mir ist nichts unmöglich. Ich fordere nur euren Glauben und euer 

Vertrauen an Mich und an all eure geistigen Helfer. Glauben ohne zu hören, ohne zu sehen, ohne zu 

wissen, sich einfach Mir hinzugeben ist das Geschenk an euch. 

Diese Welt ist vollgestopft von Wissen, und Menschen richten sich danach aus und die inneren 

Wertigkeiten gehen verloren. Keiner glaubt mehr an sich selber und an das, was er innerlich spürt. 

Sofort sind andere Meinungen und Interessen wichtiger. 

So braucht diese Welt Kinder, die in sich hören und mit ihrem Umfeld entsprechend umgehen können. 

Meine Liebe macht sich breit in euch und ihr findet die Leichtigkeit, dadurch, dass ihr mit Mir die Wege 

geht. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der Allmächtige in euch. Amen. Amen. Amen. 30.7.2022 
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Das Herz des Lebendigen Gottes auf Erden 

Alle Menschen sollen auf Erden ihren Halt finden und ihren Halt erkennen. So gehen sie in dieses 

Leben, um ihren Halt sich zu erringen und sich zu erinnern, wo ihre Seele ihren Halt hat. Da suchen die 

Menschenkinder und finden, was immer ihnen Halt verspricht. 

Ich habe ihnen eine Mutter zur Inkarnation zur Seite gestellt, damit sie Halt haben im Leben und Halt 

finden in Mir. Doch wohin wenden die Mütter die Herzen und Seelen ihrer Kinder?, so frage Ich euch. 

Jede Mutter hat alle Gnaden aus Mir erhalten, das Leben, das Höchste, was es auf Erden gibt, zu 

empfangen und weiterzugeben. Dies ist ein höchst heiliger Akt und wenn ihr Mütter diese Gnade 

annehmt in euch, und euer Dienen ganz Mir gehört und dem Leben damit die Weihe gibt, dann wirken 

sich alle Gnaden aus, die euch geschenkt sind. 

Ich bin ein lebendiger Gott und ein liebender VATER allen Menschenkindern, und wenn ihr Mütter eure 

Gnade annehmt als Empfangende und Gebärende, dann bin Ich ein lebendiger MUTTER-GOTT auf 

Erden. Verstehet welch eine Gnade dies für euch ist. Ihr dürft das Göttlich Weibliche, das Heilige aus 

aller Göttlichkeit auf Erden verkörpern. Dafür seid ihr auserwählt, und selig, wer diese Auserwählung 

bereit ist anzunehmen, der kann das Heilige in seinen Kindern fördern und herausfordern. 

Aller Glaube liegt in jeder Zelle des menschlichen Lebens verborgen, um sich zu entfalten. Das wahre 

Urvertrauen ist euch anvertraut, es euren Kindern zu übertragen, weil ihr es in euch tragt. Und da 

bedarf es eurer Hinwendung zum Männlichen, zum Vater eurer Kinder, damit auf Erden VATER und 

MUTTER Beine und Hände, ja das Herz des LEBENDIGEN GOTTES darstellen können. In dieser Heiligkeit 

eurer Beziehung und eurer Bestimmung seid ihr Meine Stellvertreter auf Erden. 

Verstehet was es heißt, ein lebendiger Gott zu sein. Alles ist in Mir und alles, was in Mir ist, das habe 

Ich euch anvertraut, es auf Erden zu verkörpern und zu leben. Keines Meiner Kinder ist davon 

ausgenommen und dieser Heiligkeit beraubt, nur ihr Menschen selbst, könnt euch dessen berauben, 

indem ihr einsteigt in das weltliche Vergleichen und Verurteilen des jeweils anderen Geschlechts, der 

Ablehnung dessen, was euch in der Ganzheit auf Erden Mein Paradies darstellen lässt. Alles, was ihr in 

euch tragt, egal ob Mann oder Frau, egal ob beides in euch sich entfalten will, alles ist von Mir gesegnet 

und will Meine Heiligkeit ausstrahlen. 

So rufe Ich euch zu, ihr Menschenkinder auf Erden: „Geht in die Achtung und die Wertschätzung, die 

Würdigung des jeweils anderen, damit Meine Einigkeit in euch sich einstellen kann, wie es war im 

Anfang!“ Amen. 

Dies sagt euch die Ewige Liebe, die in euch allen Anfang und die Vollendung finden kann, wenn ihr 

bereit seid, euch gegenseitig anzunehmen wie ihr seid. Amen. Amen. Amen. 30.7.2022 

 

Elohim 

In der hebräischen Ausgabe der Bibel erscheint mehr als 2500 mal der Begriff "Elohim". In den 

deutschen Übersetzung wurde Elohim durch Menschenverstand mit Gott übersetzt. Gemeint sind mit 

dem Begriff Elohim aber die 7 Leuchter, die 7 Fürsten, sie 7 Ur-Erzengel am Thron. Näheres dazu im 
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Buch "Der Liebesplan des ewigen und lebendigen Gottes", Ausgabe 2010, bisher nicht veröffentlicht. 

Hier ein Auszug zum Download. 

Diese 7 Fürsten weisen aktuell wieder auf die Weltenwende hin und was wir Menschen dazu beitragen 

können, bzw. was auf uns zukommt. 

Hier die Worte vom 31.7.2022 

 

Zuriel/Helia: In den Frieden finden durch Selbstvergebung 

Ihr Kinder der Ewigen Liebe, rufet mich allezeit, mich Fürst Zuriel/Helia, rufet mich und beauftragt 

mich, alles Unkraut in euch abzuschneiden, die Spreu vom Weizen zu trennen, damit die wahren 

Früchte sich zeigen können. 

Über all die Zeitepochen hinweg war es euer Auftrag, alles Gefallene, je nach eurer Aufgabe und 

Konstitution, in euch aufzunehmen und es zu eurem Eigenen zu machen. Jetzt ist Endzeit und in dieser 

Zeit könnt ihr mich beauftragen, alles Übernommene, alle Spreu wieder von euch zu trennen, sie euch 

erkenntlich zu machen, damit ihr sie loslassen könnt. 

Wir unterstützen euch dabei, auch die letzten Reste des zur Erlösung euch einverleibten wieder 

erkenntlich werden zu lassen, damit ihr in eurer Willenskraft, die euch Fürst Michael/Elya schenkt, sie 

annehmen und lieben könnt, sie in die Liebe führen könnt und loslassen. 

Wir schenken euch die Kraft der Vergebung, der Selbstvergebung, damit ihr den Sinn erkennt, der 

hinter all dem Übernommenen steht, und damit fällt auch alle Anklage, alle Anklage eurer Täter, die 

mit euch zusammen, diesen Auftrag ausgeführt haben, damit ihr als Miterlöser auf Erden tätig sein 

könnt. 

Vergesst dabei nie, dass alles Gefallene in den Miterlöserkindern sich manifestieren musste, damit ihr 

Vergebung und Vergessen in diese Welt bringen könnt, die am Alten hängen bleibt und damit alte 

Machtsysteme nährt, die den Unfrieden in der Welt schüren. 

Ich bin der Friedensbringer in euch und kann euch unterstützen dabei, in euch den wahren Frieden 

herzustellen. Doch dies geht nur, wenn ihr ehrlich und wahrhaftig in euch alles annehmt, das ihr mit 

Scheinfrieden bisher übertünchen wollt. Verstehet, was der VATER euch mitteilte, wenn er von 

übertünchten Gräbern spricht. 

Alles, was ihr in der Welt seht und in der Welt bekämpfen wollt, das bekämpft ihr in euch, solange, bis 

ihr den Spiegel des Lebens erkennt und euch selbst annehmen könnt, auch als diese ungeliebten 

Persönlichkeiten, die euch innerlich aufstoßen. 

Schiebt sie nicht zurück in die Hölle, in euren tiefen Untergrund des Unbewussten, sondern lasst sie 

daraus auftauchen, damit ihr sie erlösen könnt. Nichts ist euch unbekannt, nichts ist der Liebe nicht 

wert, alles kann nur durch die Liebe erlöst und befreit werden, indem ihr in euch alles in Liebe 

anschauen und annehmen und erlösen könnt durch die Macht der Vergebung. 

Bittet mich, Fürst Zuriel und Helia, und ich kann euch aufzeigen, was euch auf der Seele liegt und der 

Erlösung und Befreiung harrt. Amen. 

https://die-kraft-der-quelle.de/download/liebesplan_2010_auszug_17.pdf


26 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2022 

So danke ich euch, dass ihr mich ruft, denn das wahre Priestertum der Miterlöser kann nur in euch 

selbst gelebt werden, damit Frieden in dieser Welt aufscheinen kann und die Herzen der Menschen 

befreit. Amen. Euer Fürst Zuriel/Helia, mit allem Elohim. Amen. Amen. Amen. 31.7.2022 

 

Muriel/Pargoa: Das Licht leuchten lassen, wo es in euch vonnöten ist 

Wir, Muriel und Pargoa, rufen euch auf, ihr treuen Miterlöserkinder des VATERS, euren letzten Weg 

auf Erden in Seiner Liebe zu gehen. Wir haben euch den VATER nahegebracht und bringen IHN euch 

nahe, wo ihr glaubt, IHN zu verraten oder zu verleugnen. 

Ihr tragt den VATER in euch und überall wo es euch hinzieht, da bringt ihr den VATER hin. Versucht 

nicht alles zu verstehen, sondern lebt den Ernst in der Liebe, in der Liebe zu euch und allem, was in 

euch sich zeigen will. Lebt die Liebe zu allen Menschen, die euch auf den Weg gestellt werden, damit 

ihr das Neue bringen könnt, die Liebe in der Allerbarmung und Barmherzigkeit. 

Wir stehen euch allezeit zur Seite, in euch das Licht anzuzünden, das Licht der Erkenntnis, des 

Selbsterkennens. Erkenne dich selbst und belichte alles, und wir sagen euch „alles“, was da in euch 

auftaucht an Regungen. 

Ihr wisst, dass auf Erden es immer die beiden Seiten gibt, die eine, euch zu stärken im Licht und der 

Erkenntnis der Liebe. Die andere der Dunkelheit, in die das Licht scheinen will, das Licht der 

Selbsterkenntnis, der Vergebung und der Erlösung alles Alten. Seid deshalb bereit, alles in Liebe 

anzusehen und in Liebe anzunehmen, zu vergeben und loszulassen. 

Ihr kennt den größten Erlösungsort auf Erden, das Kreuz von Golgatha, unter dem alles von euch 

abgelegt werden kann, was euch belasten will und das ihr in Liebe angeschaut und euch vergeben habt. 

Rufet uns und wir lassen das Licht der Erkenntnis in euch aufscheinen, damit alle dunklen Räume in 

euch belichtet werden und euch frei machen von allem Alten. 

Verstehet, dass ihr viele, viele Leben auf Erden und in der Materie verbracht habt, in denen ihr 

aufgeladen habt, was der Erlösung und Befreiung bedarf. Aus Liebe habt ihr all dies aufgeladen, damit 

ihr es in euch erlösen könnt, durch eure Annahme und Vergebung. So wie ihr bereit seid, all diese 

unliebsamen Ereignisse auftauchen zu lassen und in Liebe zu betrachten, euch zu vergeben und sie 

dem VATER unter sein Kreuz zu legen, so können es einst die Menschen, denen ihr dadurch die Tore 

öffnet, weil ihr in euch angenommen und erlöst habt, was sie nicht sehen können. 

So wird es Frieden auf Erden und alle Macht des Alten kann fallen, die Türme Babylons zerbrechen, 

weil ihr sie in euch gesprengt habt. Alles geschieht im Geistigen und doch in eurem inneren Erleben, 

indem ihr euch allem Unliebsamen öffnet in der Liebe und der Freude, und ihr werdet erkennen, dass 

alle Macht des Bedrücktseins und der Unterdrückung in euch selbst fällt, weil ihr bereit seid, eure 

inneren Kerker zu öffnen und die Ketten zu sprengen. 

Wie ihr euch selbst liebt, auch wenn ihr die ungeliebten Seiten in euch erkennt, so können es einst die 

Menschen, weil ihr ihnen den Weg gebahnt habt. So seid mutig in die Tiefen einzusteigen, alle Hilfen 

sind euch auf den Weg gesellt, und wenn ihr sie annehmen wollt, dann tauchen sie auf. Wenn ihr die 

Bereitschaft aufbringt, euren Schatten zu begegnen, die euch im Leben jene Situationen bringen, die 
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unliebsam sind, dann seid ihr frei davon und das Leben kann euch in der Fülle beschenken, aus der ihr 

stammt und die in euch vorhanden ist. 

So wirken die Söhne und Töchter Davids auf Erden zum Wohle aller und die Selbsterkenntnis in den 

Menschenherzen kann vonstattengehen und der VATER die Decke wegziehen. Dann wird alles offenbar 

werden und selig, wer sich der Reinigung bis in den letzten Untergrund des Unbewussten, gestellt hat. 

Nehmet auch den Gang in eure Dunkelkammern mit Leichtigkeit an, denn ihr wisst, dass der VATER 

alles erlöst und befreit hat und ER nur darauf wartet, dass wir diese Erlösergnaden annehmen in uns. 

Doch sie können nur angenommen werden dort, wo sie auch vonnöten sind, wo sie in der 

Selbsterkenntnis notwendend wirken. Amen. 

Dies sagt euch euer Fürst Muriel/Pargoa, der euch allezeit zur Seite steht in euren inneren 

Befreiungskämpfen. Amen. Amen. Amen. 31.7.2022 

 

Alaniel/Madenia: Eure Körper zeigen euch eure alten Muster 

Ich Fürst Alaniel/Madenia schenke euch allezeit die Freude und Leichtigkeit, damit ihr die Geduld 

aufbringen könnt, mit euch selbst in allen Situationen. Ich führe und unterstütze euch in der Geduld 

mit euch selbst und der Bereitschaft in all den Anklagen, die aus eurem Inneren noch bestehen, euch 

selbst zu vergeben, damit alle Selbstanklage fallen kann. 

Vieles, was da an Selbstanklage vorhanden ist in euch, erkennt ihr nur in eurem Leben an den Stellen 

und Situationen, in denen ihr die Fülle des Lebens euch nicht nehmen traut oder eure Körper sie euch 

verweigern. Da spricht euer Körper zu euch, in die Tiefe zu gehen, in den Keller zu steigen und eure 

alten Muster zu erkennen, euch alle Selbstanklage aufzuzeigen, die in euch vorhanden ist und aus dem 

Unbewussten wirkt. 

Alles hat seinen Sinn und alle Möglichkeiten sind euch gegeben, damit eure Körper in der wahren Liebe 

des VATERS euch führen und ihr strahlt und leuchtet, weil eure Körper ausstrahlen, was in euch ist. So 

nehmt voller Liebe alle Signale eures Körpers an, der euch nur erinnert, was ihr euch vorgenommen 

habt für dieses Leben, es zu vollbringen in Liebe und Geduld mit euch selbst. 

Sich lieben in all seinen angenehmen und schönen Seiten, das kann ein Jeder, doch sich lieben in seinen 

ungeliebten und gut verdrängten Seiten, das ist die Kunst des wahren Lebens und des wahren 

Gottvertrauens. 

Ich stehe euch allezeit zur Seite, damit ihr frei werden könnt, frei, all das zu leben, was euch an Gaben 

und Talenten mitgegeben ist. Und all das zu lieben, was ihr an euch ablehnt oder eure Körper euch 

aufzeigen. 

Manchmal seid ihr in den Opferrollen gefangen und könnt den Horizont des Lichtes nicht mehr sehen, 

dann nutzt die Kraft der Natur und der Tiere, die euch dienen. Geht in den Wald und erzählt dem Wind 

und dem Wasser, in aller Wahrhaftigkeit und aller Ehrlichkeit, mit all den Emotionen, die in euch 

vergraben sind, was euch bedrückt. Ich wirke mit euch zusammen und alle Tierwelt dient euch und 

zeigt euch auf wo ihr steht. 
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So rufet mich allezeit und ich schenke euch die Ehrlichkeit und Wahrhaftigkeit zu euren Tiefen und die 

Freude am Leben durch euer wahres Gottvertrauen. Amen. Fürst Alaniel/Madenia, die allzeit bereit 

sind, über die Natur euch zu unterstützen. Amen. Amen. Amen. 31.7.2022 

 

Raphael/Agralea: Sieg der Befreiung der Besetzten und ihrer Besetzer in euch 

Die wahre, die göttliche Liebe sei allezeit mit euch und führe und leite euch auf allen Wegen. Ihr habt 

oftmals noch nicht verstanden, wie der VATER auf Erden gerungen hat. ER hat alles in sich überwunden 

und in der Liebe betrachtet, was euch bedrückt. So hat ER gebetet, lass diesen Kelch an mir 

vorübergehen, doch wenn es sein soll, dann trinke ich ihn. 

Versteht, dass dies sein Ringen am besten beschrieben hat, wie auch ihr ringen sollt in euch für die 

Erlösung und Befreiung alles Menschlich-Gefallenen. ER hat alle Not überwunden, hat alles auf sich 

geladen, damit ihr frei sein könnt. Verstehet, welch eine Gnade dies ist für euch. Alles ist erlöst und 

befreit, auch all dies, was in euch noch in euren unbewussten Schichten von euch festgehalten wird 

und euch das Leben präsentiert. 

Könnte es eine größere Unterstützung für euch geben, als das zu wissen, dass das, was ihr in euren 

Kerkern noch eingesperrt habt, ja längst erlöst und befreit ist, und ihr nur noch hinzugehen braucht, 

die Türen zu öffnen und eure Kellerkinder zu befreien, damit auch sie das Licht der Welt erblicken 

können? 

Verstehet, ihr Kinder der Ewigen Liebe, einer Liebe, die alles anschauen und lieben kann, die nicht 

unterdrücken und wegschauen muss, sondern in sich alles annehmen und erlösen kann, was die 

Menschen nicht zustande bringen. Verstehet, der Himmel ist in euch oft an den Stellen, wo ihr die 

größte Dunkelheit vermutet, dort wartet er, um von euch gesehen zu werden und das Licht scheinen 

zu lassen, wo ihr es versperrt habt. 

Der VATER: „Schuld und Scham, Ungerechtigkeit und Sturheit, Groll und Ärgernis, Zwanghaftigkeit und 

Selbstmitleid, Selbstanklage und Selbstkasteiung, Selbstbetrug und Selbstverleugnung, 

Selbsterniedrigung und Selbstmord, all das hat sich in euch abgespielt, so tief seid ihr in die Welt 

eingetaucht, habt euch die Welt einverleibt und das war die Antwort auf eure Reue, als Strafe, die ihr 

euch selbst auferlegt habt in Meinem Namen. Jetzt wisst, ihr, dass Ich ein liebender VATER bin und ein 

lebendiger Gott. Und alle Strafen, die ihr in Meinem Namen ausgesprochen habt, sie sind euch 

vergeben!“ 

Sie sind erlöst und befreit seit dem Erdenleben des VATERS in Jesus, dem einfachen 

Zimmermannssohn. 

Erkennet, dass die wahre Liebe, die euch all dies auf euch nehmen hat lassen, jetzt in euch wieder 

sichtbar werden will, sodass ihr den Mut habt euren Schatten zu begegnen, die auf Erden die Welt 

regieren und die Menschen besetzen. 

Der Sieg der Befreiung der Besetzten und ihrer Besetzer findet in euch statt und befreit all die dunklen 

Gestalten, die ihr nicht mehr ansehen wolltet. Alles geschieht in einem Augenblick, und wohl denen, 

die bereit sind sich ihre Schatten vorher anzuschauen und sie heimzulieben, heim ins VATERHERZ, das 

in euch schlägt. Amen. 
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Dies sagt euch Fürst Raphael/Agralea, damit ihr den großen Tag nicht unvorbereitet über euch 

kommen lassen müsst. Ruft uns und wir schenken euch die Liebe, die alles ansehen und alles in Liebe 

annehmen und befreien kann. Amen. Amen. Amen. 31.7.2022 

 

Gabriel/Pura: Miterlöserdienst in der Barmherzigkeit 

In Reinheit seid ihr auf diese Erde gegangen und in Reinheit werdet ihr eure Durchgänge auf Erden 

beenden. Dann hat alles wieder heimgefunden, wie es war im Anfang und Anfang und Ende haben 

zusammengefunden im VATERHERZEN. 

Hier auf Erden ist alles an eure Bewusstheit gebunden und hier auf Erden kann alles gelöst und erlöst 

und befreit werden, denn was ihr auf Erden lösen werdet, ist auch im Himmel gelöst. 

Es war alle Zeiten für die Menschen leichter, von anderen zu verlangen, was sie zu vollbringen haben, 

damit ihnen ein Gott gnädig sein kann, den sie sich selbst gemacht haben. Gott in die eigene Gewalt 

zu bringen, sich seiner Kräfte für eigene Belange zu bedienen, das war das Bestreben einer gefallenen 

Menschheit, der Gefallenen, aus der Liebe Gefallenen. 

Alles, was auf Erden im Namen Gottes veranstaltet und den Menschen übergestülpt wurde, wird nun 

offenbar und die Menschen werden erkennen, wohin sie sich haben führen lassen, wohin sie verführt 

worden sind. Und auch da haben die Kinder der Ewigen Liebe mitgemischt, haben sich eingelassen, 

damit sie ihren Miterlöserdienst verrichten können. 

Auge um Auge, Zahn um Zahn, so haben sie sich eingelassen, und davon sind auch heute noch die 

Reste vorhanden, wo ihr um Rechthaben auf Erden euch mit den Menschen messt und eure Strukturen 

noch nicht loslassen könnt. 

Da schenke ich Fürst Gabriel/Pura euch die Gnade, barmherzig mit euch zu sein, euch in Liebe zu 

begegnen, wo ihr euch niemals mehr sehen wolltet. Barmherzigkeit soll dort walten, wo ihr Kinder der 

Ewigen Liebe sie in euch walten zu lassen bedürft, damit die Wege ins VATERHERZ wieder frei 

geworden, allen Menschen sichtbar werden. 

So betet, betet für euch und alle eure Schatten, damit sie in Barmherzigkeit und Liebe ins Licht finden 

und eure wahren Gaben und Talente sich entfalten können. Amen. 

Euer Fürst Gabriel und Maria stehen euch in der Barmherzigkeit selbstvergebend zur Seite. Amen. 

Amen. Amen. 31.7.2022 

 

Uraniel/Urea: Segnet jedes Verhalten in euch und unterstellt es dem Wohle des Ganzen 

Alles im Universum folgt einer Ordnung, die niemals aufzuheben ist. Sehet die Sterne und Planeten in 

ihrem Verlauf der Zeiten, sehet die schönen Bilder, die sie ans Himmelszelt malen. Zeiten sind 

unermesslich nach eurem Menschenmaß. 

Und so ist auch der Liebes- und Erlösungsplan eine wunderbare Blume in ihrem Verlauf. Was einst mit 

einem Knall in Zerstörung ging, ist in eine Umlaufbahn gegangen und fügt sich zusammen zu einem 
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wunderbaren Ganzen. In eurem Bewusstsein ist euch dies noch unbegreiflich, sind die Zeitdimensionen 

nach eurem Ermessen doch unendlich lange. Doch ich, Fürst Uraniel/Urea, wache über die Ordnung 

aus UR, die sich in allen Schöpfungen widerspiegelt. 

Ihr seid die Krone der Schöpfung, Kinder der Ewigen Liebe, und ihr habt in eurer Freiheit des Willens, 

den Anfang einer neuen Welt, einer neuen Erde euch auf eure Fahnen geheftet. Diese Fahne weht in 

euren Seelen seit UR-Beginn, und sie weht in euren Seelen, die euch auf Erden die Wege haben gehen 

lassen und die euch die Wege gehen lassen, auf denen ihr euch befindet. Vertraut, dass alles einer 

Ordnung folgt, einer göttlichen Ordnung, die in Liebe alles vervollständigt, was Schaden erleidet oder 

erlitten hat. 

Rufet mich, Fürst Uraniel/Urea, damit ihr der göttlichen Ordnung in euch gewahr werdet, die euch 

aufgezeigt wird, wenn ihr euch darauf einlasst. Dazu bedarf es der Stille, des stillen Lauschens in euer 

Inneres und des liebenden Schauens in euer Inneres. 

Wisset, dass ihr Schöpfer seid, dass ihr in euch alles erschaffen könnt, was ihr euch ersehnt. Doch alle 

Schöpfungen haben in euch nur dann den Segen und können segensreich wirken, wenn das Heil und 

Wohl aller und der ganzen Schöpfung dabei im Vordergrund stehen. 

So viel Eigenes hat euch Menschenkinder auf Erden erschaffen lassen, was dem Heil und Wohl der 

Seelen zuwiderlief. Und wenn ihr mich ruft, dann schenke ich euch die göttliche Ordnung, die 

Erinnerung an die göttliche Ordnung, die euch bewusst macht, wo ihr dem großen Ganzen in Liebe 

dient und wo ihr alte Muster verfolgt, die in euch angelegt sind, um von euch gesehen zu werden und 

im neuen Lichterglanze erscheinen wollen, wie es war im Anfang. 

Deshalb nehmt unsere Hilfe in Anspruch und segnet in euch alles, was da auftaucht an Altem, das euch 

bewusst wird, wenn ihr jedes Verhalten in euch segnet und dem Wohle des großen Ganzen zur 

Verfügung stellt. Jeder Gedanke hat ungeahnte Auswirkung in euch und jegliche Regung in euch setzt 

ganze Welten in Bewegung, löst einen Widerhall auf Ebenen aus, die euch noch verschlossen sind. 

Doch für alles, was von euch ausgeht, habt alleine ihr die volle Verantwortung, seid euch dessen allezeit 

bewusst. 

So bieten wir euch unseren Dienst an, damit ihr in Liebe der Ordnung folgen könnt, die allen und allem 

dient. Amen. Eure Uraniel/Urea in der vollen Schöpferordnung. Amen. Amen. Amen. 31.7.2022 

 

Michael/Elya: Den göttlichen Willen in den inneren Zerreißproben finden 

Wir, Fürst Michael/Elya, hören jeden Ruf eurer Herzen, wenn ihr bereit seid, euch aus dem Quell des 

Lebens speisen zu lassen. Wir legen euch alles in das Herz, damit ihr den göttlichen Willen, der auf der 

Ordnung fußt, der göttlichen Ordnung, in alle Belange eures Lebens einfließen lassen könnt. 

Dabei stehen das Alte und Gewohnte dem Neuen und dem Göttlichen Willen gegenüber. Da seid ihr 

gefordert, die neuen Verhaltensweisen, die dem göttlichen Willen entsprechen, in euch auszugraben, 

euch dabei helfen zu lassen, damit das neue Friedensreich auf Erden in die Entscheidungen aller 

Menschen einfließen kann. 

Wisset, eine jede Situation eures Lebens ist ein Geschenk des Lebens an euch, euch dem Alten oder 

dem Neuen zuzuwenden. Das Alte verfestigt das Gegeneinander der Menschen und hinterlässt 
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Unfrieden und Selbstzweifel, das Neue erlöst und befreit die Menschen und macht frei, was gebunden 

war. Seid ihr bereit und willens, alle eure Entscheidungen mit mir zu treffen und dem VATER zu 

unterstellen, dann geschehen Erlösung und Befreiung. Denn was ihr im Außen antrefft und was euch 

die Menschen aufzeigen, das hat immer mit euch selbst zu tun, mit den alten Mustern und Strukturen 

und dem Angebot der neuen Wege, die erlösend und befreiend wirken und euch und allen Menschen 

dienen. 

Ich bin der Brunnenbauer in euch und ich erschließe euch jederzeit den Brunnen, aus dem in euren 

Herzen der VATERWILLE euch erkenntlich wird. Und da wachen alle alten Geister in euch auf, die auf 

ihr altes Recht pochen und festhalten wollen, was sie ausmacht. So haben die VATERKINDER auf Erden 

alles in sich und die Zerreißprobe findet in jedem Augenblick des Lebens statt, wo die Kinder gefordert 

sind. 

Ruft deshalb mich, damit der göttliche Wille sich in euch kundtun kann und ihr ihn erkennt und 

annehmen könnt. Ich bin mächtig am Wirken in dieser Zeit und viele Menschen rufen mich. Wenn die 

VATERKINDER es vollbringen, den wahren göttlichen Willen dabei zu erkennen, dann erkennen auch 

die Menschen, die mich in vielen Versionen kennen, was der wahre Wille UR’s ist und was nur dem 

Eigenen dienen soll. 

So seid allezeit angebunden an das Wasser des Lebens, das euch erquickt und euch lebensspendend 

dient zum Wohle des Ganzen. Amen. Eure Michael/Elya. Amen. Amen. Amen. 31.7.2022 


